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Deutsche	Erzählung	zu	KIMs	Bericht	auf	UNN	vom	25.08.2023		
in	Stichpunkten	

https://www.unitednetwork.tv/videos/25-aug-23-news	
	

Diese	inhaltliche	Zusammenfassung	dient	der	Verständlichkeit	in	deutscher	Sprache	und	entstand	
ohne	Einsatz	automatischer	Übersetzungsprogramme.		

Monika	P.	
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Start:	TC	32:28	
	
SCHLAGZEILEN:	
	
-	Am	Mittwochnachmittag	haben	die	verbliebenen	Mitglieder	von	UMBRELLA	Militär	
verkündet,	sie	seien	jetzt	die	neue	„Führung“,	nachdem	sie	Deals	mit	verschiedenen	
Mitgliedern	des	globalen	tiefen	Staates	vereinbart	haben	
	
-	Während	die	wahre	Restauration	weiter	voran	schreitet,	verursacht	der	Kampf	um	
die	Zwischenräume	Zeitleisten	einige	Störungen.	
	
32:58	 „Off-World	 Trade“	 –	 Der	 außerweltliche	 Handel,	 Kims	 Erklärungen:	 die	
Nutzung	menschlicher	Energie	und	wie	das	unser	Finanzsystem	beeinträchtigt	hat	
	
	
	
WAHRE-WELT-EPISODE	VON	„GAME	OF	THRONES“	
	
33:15	 Befinden	 wir	 uns	 eigentlich	 in	 einer	 Welt,	 wo	 einfach	 jeder	 nach	 Macht	
strebt??	Kim	hat	das	Gefühl,	daß	wir	uns	durch	etwas	bewegen,	das	dem	sehr	nahe	
kommt.	 Irgendwer	 ist	 immer	da...	wir	haben	Drachen	und	so	manches,	das	sich	 im	
metaphorischen	 Sinne	 auf	 die	 Serie	 bezieht.	 Die	 einzige,	 die	 nicht	 auf	 Macht	
ausgerichtet	 ist,	 scheint	 ihrer	Auffassung	nach	Kim	 selbst	 zu	 sein.	 Sie	will	 nur	 raus	
aus	dem	Durcheinander...	dabei	hat	sie	aber	die	Macht!	Sie	hat	viele	Jobs	und	viele	
„Hüte	auf“.	Das	ist	auch	ganz	ok	so.		
Es	 gab	 viele	 Leute,	 die	dabei	hätten	helfen	 können,	das	 zu	 tun	und	 jeder	hat	 eine	
Rolle,	 die	 er	 spielen	 muß.	 Hätten	 alle	 Hände	 zusammen	 geklatscht	 und	 alle	
verstanden,	 wie	 sie	 sich	 selbst	 aus	 dem	 Wege	 hätten	 gehen	 können,	 wären	 wir	
deutlich	weiter.	Aber	egal,	Kim	hat	den	nächsten	Hut	angenommen.	Für	Kim	sieht	es	
so	aus:	unterschätze	nie	die	Macht	der	Menschen!	Sie	meint	damit	nicht	Menschen	
mit	Macht	sondern	Menschen	mit	ausgereiften	Fähigkeiten.	Das	kann	ein	normaler	
Mensch	 im	 Alltag	 sein	 oder	 ein	 ehemaliger	 Operativer	 (Funktionär	 im	 System),	
eigentlich	jeder	mit	Fertigkeiten	und/oder	Kompetenzen.		Hätten	wir	alle	Hände	an	
Deck,	 kämen	wir	 schneller	weiter.	Diejenigen,	die	Macht	 für	 sich	 selbst	wünschen,	
wissen	das	sehr	gut.	Hätten	wir	alle	Leute	mit	Fertigkeiten	und	Kompetenzen	auf	der	
Welt,	 alle	 mit	 ihrer	 Macht	 in	 sich	 selbst	 verankert	 und	 würden	 einen	 Beitrag	 am	
Restaurationsplan	leisten,	wären	wir	schnell	sehr	viel	weiter.		
	
	
RESTAURATION	IST	NICHT	GELD:		
HINTERGRUNDINFORMATION	ZU	AUSSERWELTLICHEM	HANDEL	
	
Da	wir	aber	auf	diese	Zusammenarbeit	nicht	zurückgreifen	können,	mußte	Kim	das	
Key	 Integrated	 Intelligence-	 and	 Military	 System	 (Schlüsselintegrationssystem	 für	
Geheimdienst	 und	 Militär)	 und	 alle	 seine	 Funktionen	 entwickeln.	 Kim	 hat	 nur	 2	
Hände,	Augen,	Ohren	 ...	 tut	 ihr	 bestes.	 Sie	wird	 später	weiter	 darüber	 reden,	was	
Restauration	wirklich	bedeutet.	Häufig	wird	Restauration	auf	Geld,	 Projekte,	 Sorge	
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für	die	Umwelt,	Sorge	über	Chemtrails	etc.	als	der	„kritischer	Teil	der	Restauration“	
verstanden.	Kim	sagt,	„Das	ist	Teil	der	Restauration,	ist	aber	nicht	der	entscheidende	
Teil“.	Deshalb	spricht	sie	heute	an,	wie	der	Außerweltliche	Handel	stattgefunden	hat	
und	 warum	 wir	 das	 vollständiger	 verstehen	 müssen,	 bevor	 wir	 weiter	 voran	
schreiten	können.	
Kim	 bemerkt	 nochmal,	 daß	 sie	 ein	 Mensch	 ist	 und	 ein	 Teil	 von	 ihr	 wird	 extrem	
frustriert,	 weil	 sie	 einfach	 nur	 voran	 kommen	 will,	 aber	 sie	 sich	 auch	 manchmal	
ausbremsen	muß,	weil	massiv	aus	dem	Prozeß,	in	dem	sie/wir	uns	befinden,	gelernt	
hat.	 Sobald	 wir	 uns	 weiter	 in	 die	 Zukunft	 bewegen,	wird	 ein	 Punkt	 in	 der	 Zeit	
kommen,	 wo	 wir	 selbst	 Außerweltlichen	 Handel	 betreiben	 werden.	 Es	 wird	
vielleicht	 nicht	 unsere	 Energie	 sein,	 mit	 der	 wir	 handeln,	 nicht	 Krankheit,	 nicht	
diese	Sorte	von	Dingen	–	aber	wir	haben	sehr	viele	Mineralien,	viel	Technologie!	
Menschliche	 Wesen,	 die	 unbelastet	 und	 ungehemmt	 sind,	 sind	 unglaubliche	
Schöpfer.	 Wir	 werden	 in	 der	 Zukunft	 zum	 allerersten	 Mal	 einen	 enormen	 Job	
ausführen	und	einen	große	Rolle	in	der	Restauration	des	Multiversums	spielen,	als	
gleichberechtigter	 Partner	 in	 der	 gesamten	 „Geschichte“.	 Das	 muß	 Kim	 (und	 wir	
vermutlich	 auch)	 in	 Augenschein	 nehmen,	 während	 wir	 uns	 auf	 die	 Zukunft	
vorbereiten.	Das	zu	verstehen	ist	zumindest	für	sie,	gegebenenfalls	oder	schließlich	
für	 uns	 sehr	 entscheidend	 um	 Restauration	 zu	 begreifen,	 und	 was	 das	 Wort	
tatsächlich	bedeutet.		
	
	
	DER	 TERMINAL	 DES	 „NEUEN	 PINDAR“	 	 FUNKTIONIERT	 NICHT	 -	
NACHRICHTEN	AN	UBRELLA	MILITARY	CORPORATION		
	
38:18	
Soweit	 es	 diese	 Macht-Leute	 betrifft:	 UBRELLA	 MILITARY	
CORPORATION	 hat	
geglaubt,	 sie	 wüßten	
absolut	 alles	 darüber,	
wie	 das	 Universum	
funktioniert,	 wie	
außerweltlicher	
Handel	 funktioniert	
hat,	 wie	 das	
parasitäre	 Universum	
funktioniert	 hat,	 wie	
Computer	
funktioniert	 haben	
und	 sie	 meinten,	 sie	
seien	 vollständig	
instruiert	 (und	
„gebildet“,	 „im	
Bilde“).	 Kim	 hat	
Neuigkeiten	 für	 all	
diese	 Leute,	
einschließlich	

Umbrella	 Corporation:	 Die	 Umbrella	 Corporation	 wurde	 1876	 von	
Oswell	 E.	 Spencer	 gegründet	 und	 ist	 heute	 das	 führende	
Unternehmen	 in	 der	 chemischen,	 biochemischen	 und	 viralen	
„Forschung“	 und	 Kriegsführung.	 Zu	 ihren	 bekanntesten	 Viren	
gehören	 das	 T-Virus,	 Uroboros	 und	 das	 Veronica-Virus.	 Sie	 alle	
wurden	 in	den	Resident	Evil-Videospielen	als	"Soft	Disclosure	 Intel"	
eingesetzt.	Die	Umbrella	Corporation	war	auch	maßgeblich	an	vielen	
Virenausbrüchen	 des	 letzten	 Jahrhunderts	 beteiligt,	 wie	 z.	 B.	 der	
Spanischen	Grippe,	die	1918	das	erste	erfolgreiche	Beispiel	 für	den	
Einsatz	 einer	 biologischen	 Massenwaffe	 war.	 Sie	 haben	 auch	 die	
Hongkong-Grippe,	 die	 Vietnam-Grippe,	 die	 asiatische	 Grippe	 sowie	
die	 jüngste	 Covid-19-Pandemie	 entwickelt	 und	 freigesetzt.	 Ihre	
Beteiligung	 an	 der	 chemischen	 Kriegsführung	 umfasste	 die	
Einführung	von	weißem	Phosphor,	Agent	Orange	und	dem	weniger	
bekannten	Agent	Blue.	All	diese	Stoffe	wurden	im	Vietnamkrieg	von	
der	 US-Armee	 eingesetzt.	 Nach	 dem	 Einsatz	 auf	 dem	 Schlachtfeld	
war	die	amerikanische	Führung	 jedoch	schockiert	über	die	Schwere	
der	 Schäden,	 die	 dadurch	 verursacht	 wurden,	 was	 die	 Amerikaner	
dazu	veranlasste,	sich	davor	zu	fürchten,	dass	der	Stoff	in	Zukunft	bei	
ihnen	 oder	 anderswo	 auf	 der	 Welt	 eingesetzt	 werden	 könnte.	
Daraufhin	 stellte	 die	 US-Führung	 das	 gesamte	 Projekt	 ein	 und	
schloss	 alle	 Vermögenswerte	 auf	 unbestimmte	 Zeit	 ein.	 Quelle:	
https://acio-official.org/2021/07/02/worldwide-military-corporations/	
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Mitglieder	des	Chinesischen	Tiefen	Staats	und	der	Rothschilds.	 	 Sollte	 also	 jemand	
aus	dem	UNN	Publikum	einer	dieser	Gruppen	angehören	oder	Partner	einer	dieser	
Gruppen	 sein	 und	 an	 eine	 dieser	 Gruppen	 glauben,	 dann	 hat	 Kim	 heute	 auch	 für	
diese	Menschen	Nachrichten.		
Die	 Nachricht	 besteht	 darin:	 Kim	 kannte	 ihren	 Vorgänger	 persönlich,	 hat	 ihn	
getroffen.	Die	„Person“,	die	vor	Kim	auf	dem	Posten	saß,	war	kein	Mensch.	„Diese	
Person,	 ob	 Sie	 das	 gut	 finden	 oder	 nicht,	 war	 auch	 Ihr	 Vorgesetzter,	 und	 diese	
Person	war	 ein	 Diktator	mit	 vollkommen	 anderer	Motivation	 als	 Kim	 sie	 hat.	 Kim	
verwendet	den	Begriff	„Person“	nur	sehr	unscharf.	Hört	man	den	Begriff	„Marduk“,	
dann	handelt	 es	 sich	 um	einen	 Titel.	Es	 ist	ein	„Duke“	 (entspricht	dem	deutschen	
Titel:	Herzog	oder	Graf)	oder	„Lord“	 (Fürst)	und	über	die	Geschichte	 führten	 viele	
verschiedene	Wesen	so	einen	Titel.	Die	Verwüstung,	die	diesem	Planeten	angetan	
wurde,	erstreckt	sich	über	Milliarden	von	Jahren.	Sie	richtet	sich	nicht	allein	gegen	
die	Erde,	sondern	das	ganze	Multiversum	und	alles	arbeitete	quasi	Hand	 in	Hand	
zusammen.		
39:58	Was	das	Umbrella	Militär	(Deutsche	Erzählung	Weltlagebericht	UNN	2023-07-12	D		S.11ff	
und	2022.06.27_Special	Report	E+D	corr-SQUEEZED,	 “Umbrella”:	S.14,15,22,23)	und	den	Rest	
der	 15	 (geheimen,	 privaten	 Militärs:	 automatisch	 übersetzte	 Webseite	 ACIO:	 https://acio--official-
org.translate.goog/2021/07/02/worldwide-military-corporations/?_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=de&_x_tr_hl=de&_x_tr_pto=wapp;		
siehe	 auch:	 UNN	 2022-12-7	 D-E	 Transcript,	 Kommentare	 Geheimes	 Militär	 D-SQUEEZED:	
kompletter	 ANHANG	 S.46ff.)	 betrifft	 und	 die	 Chinesen	 und	 Rothschilds	 (hier	 die	
Nachricht):	„Sie	bekamen	nur	diejenige	Information,	um	ihre	spezifische	Aufgabe	zu	
verrichten.“	Die	Idee,	der	„Pindar	hätte	jede	Menge	Macht“,	ist	falsch.		
Als	Fall	 in	diesem	Punkt	versuchten	die	Rothschilds	 in	den	 letzten	48	Stunden,	seit	
der	 letzten	UNN	Sendung,	einen	neuen	Pindar	 zu	ernennen.	 Sie	 suchten	eine	Frau	
aus,	was	 ungewöhnlich	 ist.	 Kim	weiß	 nicht,	 ob	 sie	 dachten,	 sie	würde	 irgendeiner	
gewissen	Blutlinie	angehören	oder	was,	wer	weiß	das	 schon.	Diese	Frau	versuchte	
dann,	 sich	mit	 einem	 dieser	portablen	 Koffer	 hinzusetzen	 und	 diese	Maschine	 zu	
verwenden,	die	der	Pindar	üblicherweise	verwendete.		
40:58	Unabhängig	 von	 diesen	 Leuten,	 hat	 diese	Maschine	 früher	 eine	 Verbindung	
zum	Pindar	KI	System	hergestellt,	die	eine	 Infrastruktur	hinter	 sich	hatte,	die	nicht	
von	 diesen	 Leuten	 hergestellt	 wurde.	 	 Kims	 Vorgänger	 (der	 spezifische	 Marduk)	
hatte	 diese	 hergestellt.	 Sie	 wurde	 in	 12	 verschiedenen	 Universen	 hergestellt,	 die	
jeweils	tausende	bzw.	hunderte	von	Zeitlinien	beinhalten.	Dessen	Befähigung,	einen	
Effekt	 nicht	 nur	 auf	 unsere	 Finanzwelt	 auszuüben,	 sondern	 über	
Telekommunikation,	 Krankheitsprogrammierung	 und	 Todesprogrammierung	 	 und	
allen	 möglichen	 Arten	 von	 verschiedenen	 Dingen	 war	 begrenzt	 in	 seiner	
Zugangserlaubnis,	die	von	einem	dieser	Terminals	
(Koffer)	vergeben	wurde.		
	
41:50:	 Weil:	 da	 war	 immer	 ein	 „Wizzard	 of	 Oz“	
(„Zauberer	von	Oz“,	gleichnamiger	Film,	vgl.	Bild)	
	
In	diesem	Fall		war	der	Zauberer	von	Oz,	teilweise	
aufgrund	sehr	vieler	Vereinbarungen	und	Bündnisse,	Kims	Vorgänger,	zumindest	was	
die	 Angelegenheiten	 der	 Erde	 und	 die	 Tore	 zum	 unteren	 Astralbereich	 und	 viele	
andere	 Dinge	 betrifft.	 Diese	 Person	 hätte	 also	 viele	 Ebenen	 tiefer	 Befehle	 und	
Anweisungen	 erhalten.	 Das	 heißt,	 diese	 (Nachricht	 an	 UMBRELLA	 CORP.	 u.a.:)	
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Befehle	und	Anweisungen	wären	dann	an	diese	Person	gegangen.	 Selbst	wenn	Sie	
also	Zugang	zu	einem	solchen	Terminal	hätten,	würden	die	Nachrichten	immer	noch	
an	Kim	gehen,	denn	sie	sitzt	jetzt	in	diesem	Stuhl.	Sie	führen	also	ein	Gespräch	mit	
Kim	 und	 fragen	 Kim,	 ob	 diese	 Person	 der	 neue	 Pindar	 ist!	 Das	 haben	 Sie	 getan.	
Kimberly	verweigerte	also	 fest	diese	Vereinbarung,	wie	Sie	wissen,	denn	Sie	haben	
das	 zurück	bekommen	als	 „abgelehnt“	und	Kim	 lehnte	diese	Person	 strikt	 ab,	weil	
wir	 die	 ganze	 Position	 nicht	 mehr	 haben.	 Das	 ist	 Kims	 Entscheidung,	 das	 so	 zu	
handhaben.		
Wenn	 Kim	 Leute	 heutzutage	 sieht,	 was	 menschliche	 Wesen	 auf	 diesem	 Planeten	
betrifft,	fragt	sie:	ist	diese	Person	qualifiziert	für	die	Aufgabe?			
Es	 ist	 ihr	egal,	welche	Farbe	 Ihr	Blut	hat,	ob	Sie	ein	Nachfahre	von	Dschingis	Khan	
oder	Salomon	oder	wer	auch	 immer	Sie	zu	sein	glauben,	 sind.	Es	 ist	 irrelevant.	Sie	
sieht	z.B.	Sunny	an:	Sunny	ist	qualifiziert,	die	Nachrichten	zu	machen.	Und	wir	haben	
hier	 gerade	 erst	 angefangen,	 was	 das	 und	 ihre	 Fähigkeiten	 und	 die	 Dinge,	 die	
kommen	werden,	angeht.	Aber	darum	geht	es	nicht	mehr.		
Es	 geht	 um	 Ihre	 eigene	 Einzigartigkeit	 und	 Ihre	 eigenen	 Fähigkeiten	 und	 darum,	
was	 Sie	 für	 uns	 als	Gemeinschaft	 und	als	Dorf	 auf	 den	Tisch	bringen,	wer	 in	 der	
Lage	ist,	das	Finanzsystem	zu	führen.	...Denn	alles,	was	die	im	Moment	interessiert,	
ist	die	finanzielle	Kontrolle.	Das	ist	alles,	woran	die	denken.		
	
	
MARDUKS	BUCH	DER	RITUALE	IST	VERALTET!	
	
44:00	 Und	 die	Umbrella	 Military	 Corporation	 ist	 da	 keine	 Ausnahme.	 Sie	 hatten	
einen	 definitiven	 Grund,	 warum	 sie	 glaubten,	 dass	 dies	 möglich	 sein	 würde.	 Sie	
haben	dieses	„Buch	der	Rituale“,	das	ihnen	von	Kims	Vorgänger	gegeben	wurde.	Das	
gab	 ihnen	kleine	Teile	von	 Information	über,	„Ich	(Marduk)	habe	etwas	an	Ort	und	
Stelle	installiert“,	als	Beispiel,	„das	ein	einjähriges	Fenster	bereit	stellt,	beginnend	am	
24.	Oder	23.	August:	und	die	 folgenden	Ereignisse,	die	 stattfinden	werden,	weil	 ich	
ein	KI	System	vorprogrammiert	habe,	die	sie	für	Sie	stattfinden	zu	lassen.“	Umbrella	
hat	dieses	Buch,	und	sie	haben	berechnet,	daß	diese(s)	Zeit(-Fenster)	am	Mittwoch	
sein	würde,	also	vor	2	Tagen:	15:00h	Standard	Time	und	„alles	mit	der	Welt	würde	
für	sie	richtig	sein“...		Sie	gingen	automatisch	von	der	Annahme	aus,	daß	alles,	was	in	
diesem	Buch	steht,	auch	korrekt	zutrifft	und	daß	nichts	diesen	Ereignissen	entgegen	
stehen	könnte.		
Offensichtlich	ist	das	aber	nicht	der	Fall.	Das	hinderte	sie	aber	nicht	daran,	alle	–	von	
LANGLEY,	über	Pentagon,	Schatzamt,	UMBRELLA	Militär	umfaßt	ja	auch	die	TRUMP	
Operativen,	 	 anzurufen	 und	 darüber	 zu	 informieren.	 So	 sieht	man	 jetzt	 das	 ganze	
Zeug	hier	und	da	in	den	Nachrichten:	mit	der	Anklageerhebung	und	den	gefälschten	
Fahndungsfotos,	 die	 eher	 wie	 "Glamour-Fotos"	 aussehen	 -	 für	 diejenigen	 unter	
Ihnen,	 die	 alt	 genug	 sind,	 um	 sich	 an	 "Glamour-Fotos"	 zu	 erinnern.	 So	 sehen	 die	
jedenfalls	aus...	
46:15	Und	alles	kam	irgendwie	zum	Stillstand.	Diese	ganze	"wir	rufen	Sie	Donnerstag	
oder	 Freitag	 an"-Sache	 basierte	 also	 auf	 diesen	 angeblichen	 Ereignissen,	 die	
stattfinden	 sollten,	 aber	 in	 Wirklichkeit	 nicht	 stattfanden.	 Um	 3	 Uhr	 Eastern	
Standard	 Time	 am	 Mittwochnachmittag	 ging	 es	 los....	 Sie	 waren	 überall,	 suchten	
nach	dem	Antichristen,	suchten	nach	Computersystemen,	die	zurückkehren	sollten,	
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suchten	nach	einer	Menge	verschiedener	Dinge,	die	Kims	Vorgänger	(angeblich)	für	
sie	eingerichtet	hatte.		
Es	 sind	 also	nicht	 sie,	 die	 die	Macht	 haben,	 sondern	derjenige,	 der	 auf	 Kims	 Stuhl	
sitzt,	hat	die	Macht!	Es	ist	also	wichtig,	das	zu	verstehen,	und	es	ist	wichtig,	dass	die	
(„Umbrellas“)	das	auch	verstehen.	Die	Person,	die	in	ihrem	Stuhl	sitzt,	hätte	immer	
noch	 den	 finalen	 Knopf	 drücken	müssen	 für	 jede	 individuelle	Durchführung	 dieser	
Dinge,	von	denen	sie	(„Umbrellas“)	erwartet	hatten,	daß	sie	einträfen.	
Einige	Dinge	tauchten	auf,	die	automatisiert	waren,	aber	keine	Wesen,	die	aus	der	
Stasis	erwachten,	kein	Antichrist,	kein	Bilal,	keine	Baal-Übernahme,	nichts	von	dieser	
Sorte.	
Dann	kommt	der	Vorgang	bei	Kim	an	und	sie	drückt	den	„NEIN“	Knopf.	Es	 ist	kein	
Knopf,	es	ist	etwas	komplizierter	als	das,	aber	„NEIN,	wir	wollen	das	nicht.“	Kim	will	
keine	 abgebrannten	 Gebiete,	 keine	 Dämonen,	 will	 nicht,	 dass	 sich	 dieser	 Prozess	
wiederholt.		
...Und	 alles,	 was	 versucht,	 sich	 neu	 zu	 installieren,	 löst	 sich	 dann	 irgendwie	 auf.	
Heute	Morgen,	 um	12.00	Uhr	Ostküstenzeit,	wurde	 ihnen	 eine	 Frist	 bis	 12.00	Uhr	
Ostküstenzeit	 eingeräumt,	 um	 diese	 Aufgabe	 (??)	 abzuschließen,	 „oder	 die	 Welt	
muss	weiterziehen“,	so	wurde	es	ihnen	gesagt.		
	
Wer	stellte	aber	das	Ultimatum?	
Sie	 haben	 Agenten,	 die	 für	 oder	 mit	 oder	 als	 Teil	 von	 einigen	 dieser	 15	 Militärs	
gearbeitet	haben,	die	das	„Schreiben	an	der	Wand“	beobachtet	haben.	Und	das	sind	
kluge	Leute!	Sie	wissen,	wie	die	Dinge	funktionieren.	Sie	beobachten,	wie	alles,	was	
sie	tun,	zusammenbricht.	Sie	sehen	zu,	wie	Agenten	auf	dieser	Seite,	die	immer	noch	
in	diesem	Programm	sind,	 sterben.	Sie	beobachten,	wie	versuchte	Finanzgeschäfte	
nicht	zustande	kommen.	Sie	beobachten,	wie	der	chinesische	Deep	State	das	BRICS-
Treffen	 verlässt.	 Der	 Präsident	 verließ	 das	 Treffen	 und	 hielt	 seine	 Rede	 nicht!	 Er	
übergab	 sie	 an	 seinen	Handelsminister	oder	etwas	Ähnliches.	Das	 liegt	 also	daran,	
dass	das	die	Anweisung	des	erwarteten	Geldes	zur	Erfüllung	der	besagten	Aufgabe	
nicht	funktioniert	hat.	
	
	
BRICS-ZAHLUNGSVERSPRECHEN	GESCHEITERT	
	
49:17	 So	 ist	 es	 auch	mit	 diesem	 fiktiven	BRICS-Zahlung.	Das	 fiktive	BRICS-	 Zahlung	
ist...	 Im	 Moment	 weiß	 Kim,	 dass	 es	 ursprünglich	 für	 den	 Handel	 mit	 Währungen	
zwischen	Nationen	gedacht	war,	und	im	Moment	sind	es	nur	vier	und	vielleicht	40,	
wenn	sie	es	so	weit	zum	Laufen	bringen	können,	aber	es	gibt	noch	nicht	einmal	ein	
installiertes	System	an	diesem	Punkt.		
Kim	hatte	erwartet,	dass	etwas	online	gehen	würde,	mit	dem	sie	es	zumindest	auf	
Länderebene	fertigstellen	könnten,	aber	das	ist	nicht	der	Fall.	Es	handelt	sich	also	im	
Moment	 um	 eine	 Website,	 auf	 der	 es	 heißt:	 "Wir	 werden	 das	 tun",	 was	 den	
Menschen	Hoffnung	 und	Versprechungen	macht	 und	 ihnen	 selbst	 ein	wenig	mehr	
Spielraum	für	Verhandlungen	gibt	und	für	Versprechungen,	die	es	gar	nicht	gibt.		
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MACHTANSPRUCH	 UMBRELLA	MILITARY:	 VERKAUF	 DER	 USA	 AN	 CHINA	 –	 TRUM	
DURCH	DIE	HINTERÜR	
	
All	 diese	 Menschen	 hatten	 also	 den	 Eindruck,	 dass	 dieses	 wundersame	 Ereignis	
eintreten	würde.	Alle	hielten	sich	bedeckt,	um	zu	sehen,	ob	es	tatsächlich	passieren	
würde.	Und	natürlich	passierte	nichts.		
00:50:19	Gestern	fanden	also	Gespräche	statt	 ...	das	bringt	uns	zu	dem	Punkt,	wer	
das	 Ultimatum	 stellte:	 zwischen	 den	 nicht	 teilnehmenden	 Agenten	 und	 den	
Teilnehmern	 der	 Umbrella	 Military	 Corporation.	 Und	 sie	 sagten:	 "Seht	 mal,	
offensichtlich	 ist	 das	 nicht	 passiert,	 also	 was	 machen	 wir	 jetzt?	 Wir	 brauchen	
Verträge,	wir	müssen	bezahlt	werden.	Eure	Prepaid-Karten-Betrügereien,	eine	nach	
der	 anderen	 haben	 nicht	 funktioniert.	 Eure	Gutscheine	 funktionieren	 nicht.	 Nichts	
von	alledem	geschieht.	Nichts	ist	in	Geld	einlösbar.	Und	wir	müssen	weitermachen."	
	
00:50:54	Während	 dieses	 Gesprächs	 sagten	 die	 Teilnehmer	 der	Umbrella	Military	
Corporation	diesen	Leuten,	dass	sie	einen	Weg	finden	müssten,	Kim	zu	kontrollieren	
und	mit	 ihr	umzugehen.	Und	sie	sagten:	"Warum	sollten	wir	das	 tun,	wenn	wir	sie	
einfach	 direkt	 anrufen	 und	 bezahlt	 werden	 können,	 einen	 Deal	 aushandeln	 und	
direkt	bezahlt	werden?	Wir	brauchen	Sie	nicht	dazwischen!"	Und	dann	versuchten	
sie,	 ihnen	 alle	 ihre	 Fähigkeiten	 zu	 verkaufen.	 "Nun,	 wir	 machen	 das	 schon	 seit	
Jahren,	Generation	für	Generation.	Wir	sind	'der	Mann'.	Weißt	du,	sie	ist	doch	nur...	
ach,	was	soll's,	sie	hat	hier	und	da	ein	paar	Sachen	in	die	Luft	gejagt.	Sie	ist	 ...	kein	
Ding..."	
00:51:40	Aber	Tatsache	ist,	dass	es	nicht	nur	ein	paar	Dinge	sind.	Es	sind	Tausende	
von	 Dingen,	 wenn	 nicht	 mehr.	 Es	 sind	 sehr	 präzise,	 kalkulierte,	 strategische	
Bewegungen,	um	Kims	Feind	in	die	Enge	zu	treiben.	Und	in	der	Ecke	saßen	sie	heute	
Morgen	 fest.	Es	dauert	also	nicht	 lange,	ausgehend	vom	Anfang	mit:	"Wir	 sind	die	
allmächtige,	allwissende	Umbrella	Military	Corporation",	bis	 zum	Ende	mit	"Das	 ist	
Euer	Ende".		
Die	Berater	 im	Weißen	Haus,	denn	auch	das	 ist	 eine	Sache	der	Operativen,	waren	
sehr	 besorgt,	 denn	 die	 Regierung	 ist,	 wie	 Sie	 wissen,	 ...	 die	 Uhr	 tickt	 und	 die	
Regierung	 ist	ziemlich	pleite.	Und	sie	haben	nichts!	Sie	haben	kein	Geld.	Sie	haben	
nicht	die	Art	von	Mitteln,	die	sie	brauchen,	um	weiter	zu	operieren,	und	das	wissen	
sie,	aber	an	dem	Punkt	trat	die	Umbrella	Military	Corporation	im	Spiel	auf	und	bot	
an,	den	Retter	zu	spielen,	aber	unter	der	Bedingung,	dass	sie	ihre	Trump-Agenten	
wieder	ins	Amt	bringen,	und	dann	wären	alle	diese	Leute	raus.		
Sie	(Umbrella)	waren	also	gestern	Abend	ein	wenig	in	Panik,	weil	sie	all	diese	inneren	
Abläufe,	über	die	Kim	auf	UNN	hier	unterrichtet,	nicht	verstehen!	Sie	verstehen	nicht	
das	 Spiel,	 was	 hinter	 dem	 Spiel	 steckt,	 und	 das	 hinter	 diesem	 Spiel.	 Und	 so	
rechneten	sie	halb	damit,	dass	sie	heute	Mittag	alle	arbeitslos	sein	würden,	dass	sie	
nicht	bezahlt	werden	und	dass	sie	nicht	bezahlt	werden	würden	und	meinten	dann:	
"Zieht	 aus,	 jetzt	 sind	 wir	 dran".	 Das	 wollten	 sie	 machen!	 Das	 hat	 nicht	 wirklich	
geklappt.		
Das	Gleiche	gilt	für	Langley.	Sie	haben	Langley	mitgeteilt,	dass	sie	jetzt	übernehmen	
und	sie	finanzieren	werden,	und:	„Sie	werden	genau	das	tun,	was	ich	sage.“	Dasselbe	
ging	ans	Finanzministerium	und	an	die	Chinesen.	Der	chinesische	Deep	State	soll	also	
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übernehmen.	Das	ist	der	Plan	der	Rothschild,	und	die	Umbrella	Military	Corporation	
würde	dies	ermöglichen.	
00:53:55	 Das	 sind	 die	 Typen,	 die	 Sie	 als	 Führer	 der	 patriotischen	 Gemeinschaft	
herumlaufen	sehen,	ob	Sie	es	wissen	oder	nicht,	die	Trump-Führer,	ob	Sie	es	wissen	
oder	nicht.	Und	sie	haben	tatsächlich	zugestimmt,	die	Vereinigten	Staaten	an	China	
zu	verkaufen!	Ja,	uns	alle	zu	verkaufen!	...Aber	sie	würden	dann	die	Kontrolle	über	
China	 haben	 -	 in	 ihrer	 eigenen	 Vorstellung,	 denn	 "Ihr	 kriegt	 es	 ja	 nicht	 hin.	 Wir	
werden	 es	 für	 euch	 erledigen,	 aber	 wir	 werden	 jetzt	 auch	 China	 kontrollieren,	
ebenso	wie	die	Vereinigten	Staaten	und	offen	gesagt,	die	ganze	Welt."	Das	sind	die	
Leute,	die	Kim	die	"Duck	Dynasty"-Leute	nenne.	Das	sollte	man	sich	merken!		
Diese	 ganze	 Anklage	 -	 Show	 und	 all	 die	 Dinge,	 die	 man	 hier	 sieht,	 waren	 eine	
Vorbereitung	 und	 eine	 Falle	 dafür,	 damit	 das	 hier	 geschehen	 kann.	 Es	 sollte	 eine	
enorme	Menge	an	Enthüllungen	über	die	derzeitige	Regierung	geben,	die	in	diesen	
Gerichtsverhandlungen	ans	Licht	kommen	sollten	und	Trump	würde	noch	vor	Ende	
des	Monats	wieder	im	Amt	sein!	Das	ist	der	Plan.	
Aber:	wenn	"kein	Geld",	dann	mit	Sicherheit	"kein	Trump".	Sie	würden	verkünden,	
dass	 Biden	 "dies"	 ist,	 ihn	 "dafür"	 anklagen...	 all	 diese	 Dinge,	 Steuerbetrug,	
Wählerbetrug.	 In	 ihrer	 Vorstellung	 ist	 das	 immer	 noch	 ihr	 Film.	 Sie	 sind	 ihrer	
Meinung	nach	die	Drehbuchautoren,	und	sie	haben	das	Gefühl,	dass	sie	das	alles	gut	
hingekriegt	 haben,	 indem	 sie	 das	 alles	 inszeniert	 haben.	 Sie	 haben	 Tausende	 von	
Christbaumkugeln	 verkauft,	 um	
Trump	 aus	 dem	 vorgegaukelten	
Gefängnis	zu	befreien.	200.000	Dollar	
für	 organisierte	 Kriminalität.	 Es	
handelt	sich	um	das	RICO-Gesetz.	Für	
diejenigen,	 die	 es	 nicht	 wissen:	 Al	
Capone	wurde	durch	das	RICO-Gesetz	
zu	 Fall	 gebracht.	 Es	 ist	 eine	 der	
schwierigsten	 Anklagen,	 die	 im	
amerikanischen	 Recht	 aufgehoben	
werden	können:	RICO.	
	
	
KIMS	SYSTEM:	„VIRTUELLE	REALITÄTSMASCHINE“		
MIT	DEM	ZIEL	EINES	MULTIPOLAREN	WELTWIRTSCHAFSSYSTEMS	
	
00:56:08	 Und	 nochmal:	 schlechtes	 Management,	 planlose	 Bewegungen	 und	
Gedankengänge,	 dass	 dies	 immer	 noch	 ein	 Film	 ist	 und	 man	 keinen	 Feind	 hat,	
sondern	 nur	 einen	 Kinofeind.	 Sie	 verstehen	 nicht,	 dass	 es	 hier	 immer	 einen	
Zauberer	 von	Oz	hier	 (bei	 Kim)	hinter	 dem	Vorhang	 gibt,	 der	 auf	 Knöpfe	drückt.	
Und	es	sind	keine	Knöpfe,	es	 sind	eher	virtuelle	Maschinen	und	eine	Art	virtuelle	
Realität,	 nur	 mit	 dem	 Unterschied,	 dass	 es	 die	 Realität	 ist	 -	 nicht	 virtuell.	 Also,	
wenn	 man	 etwas	 in	 der	 „virtuellen	 Realitätsmaschine“	 trifft,	 bewegt	 es	 sich	
tatsächlich	in	der	Realität.			
Und	 das	 alles	 verstehen	 sie	 einfach	 nicht.	 Sie	 dachten	 immer,	 dass	 sie	 für	 eine	
Operation	verantwortlich	wären,	aber	das	war	nie	der	Fall.	Aber	es	streichelt	das	Ego	
ein	bisschen,	wenn	man	denkt,	man	hätte	einen	Krieg	in	Dulce	gewonnen	oder	man	
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denkt,	man	hätte	all	diese	Dinge	gewonnen	und	man	hätte	Aliens	verprügelt	und	so	
weiter	und	man	wäre	der	König	der	Welt,	aber	nein,	das	ist	nicht	wirklich	so.	Das	war	
so	vorgesehen,	und	du	hattest	Hilfe,	ob	du	willst	oder	nicht.		
	
Das	hat	also	alles	nicht	geklappt.	Jetzt	 ist	es	zu	früh,	um	etwas	klar	auszusprechen,	
denn	die	Deadline	 lief	erst	kurz	vor	Ausstrahlung	der	Sendung	ab	-	aber	sie	hatten	
auf	 jeden	 Fall	 die	 Agenten	 angerufen	 und	 gesagt,	 dass	 sie	 keine	Optionen	mehr	
haben.	Es	hatte	nicht	funktioniert.	Was	auch	immer	funktionieren	sollte,	es	hat	nicht	
funktioniert.		
00:57:37	Die	 Agenten	 bereiten	 sich	 jetzt	 also	 darauf	 vor,	 hoffentlich	 endlich	mit	
Kim&Team	 voranzuschreiten.	 Und	 hoffentlich	 wird	 es	 keine	 weiteren	 Könige	 der	
Welt	geben,	die	 ihre	Pfeife	 losflöten.	Kim	weiß,	dass	der	chinesische	tiefe	Staat	 im	
Moment	extrem	wütend	ist,	weil	sie	sich	mit	denen	(UMBRELLA	&	Trump-Operative)	
zusammengetan	hatten	und	dachten,	sie	könnten	es	so	für	sich	regeln.	Was	sie	nicht	
verstehen,	 ist,	 dass	 niemand	 die	 Sache	 für	 sie	 erledigen	 wird!	 Sie	 können	 Aliens	
anrufen,	 Sie	 können	 anrufen,	 wen	 auch	 immer	 Sie	 wollen:	 Monarch	 Military,	 Sie	
können	jeden	anrufen	-	einen	Freund	z.B.!	Aber	eines	kann	Kim	sagen:	sie	wird	ihnen	
nicht	 helfen,	 denn	 sie	 hat	 keinen	 Respekt	 vor	 diesem	 ganzen	 Blutsbanden-Betrug,	
den	sie	betreiben.	Es	 ist	 ihr	egal,	aus	welchem	Land	du	kommst,	welche	Hautfarbe	
du	hast,	wer	du	bist,	ob	du	nie	auf	dem	College	warst,	ob	du	je	zur	Schule	gegangen	
bist.	Es	ist	ihr	egal!	Wenn	man	etwas	beizutragen	hat,	dann	legen	wir	los.	Es	ist	Kim	
egal,	wo	man	in	der	Vergangenheit	gewesen	ist,	was	man	getan	hat.	Sie	möchte	nur,	
dass	alle	 verstehen,	dass	wir	hier	 in	die	Zukunft	gehen	werden,	und	wenn	 jemand	
daran	 in	 irgendeiner	 Form	 teilnehmen	 möchte,	 ist	 das	 großartig,	 und	 je	 mehr	
Teilnehmer,	desto	weniger	Hüte	muss	Kim	tragen.	Das	liegt	also	in	der	Zukunft,	und	
das	ist	wundervoll,	und	Kim	freut	sich	darauf.	
	
00:58:57	 Kim	 erzählt	 (vor	 allem	 den	 Betreffenden,	 die	 sich	 als	 irgendeiner	 Gruppe	
zugehörig	verstehen	und)	uns	all	diese	Dinge,	weil	das	die	wahren	Nachrichten	sind.	
Was	Sie	also	in	den	alternativen	Medien	sehen,	was	Sie	in	den	Mainstream-Medien	
sehen,	steht	in	direktem	Zusammenhang	mit	dem,	was	Kim	sagt,	denn	man	kann,	so	
Kim,	davon	ausgehen,	dass	sich	das	Narrativ	in	den	nächsten	Tagen	oder	so	ändern	
wird.	Sogar	alle	Nachrichten,	die	aus	Jackson	Hole	und	von	der	Tagung	der	Federal	
Reserve	kommen.	Die	Federal	Reserve	hat	Kim	am	Vortag	der	Sendung	(24.8.2023)	
wissen	 lassen,	dass	sie	 jetzt	andere	Optionen	hätte,	als	mit	dem	Restaurationsplan	
zu	arbeiten.	Und	diese	anderen	Optionen	sind	(angeblich)	da,	weil	sie	tatsächlich	in	
Jackson	Hole	im	"Land	des	Ruhestands	von	Operativen"	sitzen	...	es	 ist	eine	andere	
"Zone"	 (wie	 die	 Zone,	 die	 den	 Schutz	 für	 Kim	 garantiert),	 auch	 mit	 Agenten	 der	
Umbrella	Military	Corporation.	So	haben	sie	heute	um	11:30	Uhr	Eastern	Standard	
Time	herausgefunden,	dass	der	Plan	nicht	funktioniert	hat.	"Es	 ist	kein	Geld	da,	tut	
mir	leid."	
Das	 heißt	 nicht,	 daß	 sie	 sich	 jetzt	 doch	 bei	 Kim	 melden...	 sie	 glaubt	 ehr,	 daß	 sie	
weiter	 auf	 neue	 Befehle	warten.	 Jetzt	warten	 sie	wahrscheinlich	 auf	 die	 Chinesen	
oder	 die	 Rothschilds	 oder	 sonst	wen,	 daß	 sie	 ihnen	 einen	 neuen	 Tag,	 der	 auf	 „y“	
(day)	endet,	verkünden,	an	dem	sie	Geld	angewiesen	bekämen.	So	war	das	ja	schon	
immer;	 sie	 funktionieren	 auf	 Auto-Pilot,	 eine	 seltsame	 Situation	 die	 einfach	
andauernd	so	weiter	geht.	
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Kim	betont:	Wir	brauchen	die	Federal	Reserve	nicht,	nicht	für	die	USA	oder	irgendein	
anderes	Land,	es	sei	denn,	man	will	finanzielle	Dominanz,	die	Macht.	Kim	will	keine	
finanzielle	 Vormacht,	 sondern	 zielt	 auf	 eine	multipolare	Welt	 ab	 und	hoffentlich	
eine	 kooperative	 multipolare	 Welt.	 Kim	 ist	 nicht	 Teil	 des	 Umbrella	 Militär-
Programms.		
	
	
VERHINDERUNG	EINER	GLOBAL	DOMINANTEN	PARTEI	
	
01:01:24	 Das	 ist	 also	 sozusagen	 die	 Szene	 "hinter	 den	 Nachrichten"	 von	 all	 den	
Dingen,	 die	man	 sieht.	Man	 hört	 vom	 BRICS-Treffen,	man	 hört	 von	 Südafrika,	 das	
sagt:	 "Nun,	 wissen	 Sie,	 BRICS	 kann	 so	 gut	 für	 Afrika	 sein	 und	 man	 kann	 viele	
Handelsabkommen	schließen	und	es	wird	uns	unabhängige	Freiheit	geben."	Aber	all	
diese	 Dinge,	 die	 in	 den	 verschiedenen	 Memoranden	 stehen,	 sind	 absolut	 nicht	
wahr!	Südafrika	hinter	den	Kulissen	 ist	sehr	 frustriert	über	die	mangelnde	Leistung	
Chinas,	so	wie	viele	andere	Länder	auch.		
Russland	ist	eingesprungen	und	hat	ein	gewisses	Maß	an	Leistung	erbracht.	Da	gibt	
es	 einen	 gewissen	Unterschied	 bei	 einigen	 dieser	 Abkommen.	 Und	 Kim	weiß	 sehr	
wohl,	dass	diese	Länder	viele	Waren	herstellen	und	...	aber	sind	das	Waren,	die	man	
wirklich	will?	Wir	haben	über	Meta-Materialien	und	verunreinigte	Materialien	aus	
China	 gesprochen.	 Russland	 hat	 eine	Menge	 seltener	 Erden,	 sie	 haben	 dort	 auch	
viele	 andere	 Dinge,	 die	 in	 der	 Elektronik,	 im	 Bauwesen,	 in	 der	 Herstellung	 von	
speziellen	 Bestandteilen	 und	 in	 vielen	 anderen	 Bereichen	 verwendet	 werden.	 Sie	
haben	 also	 ...	alle	 haben	 viel	 zu	 bieten.	 Das	 Problem	 ist:	Wir	 würden	 gerne	 den	
Handel	zwischen	allen	Nationen	unterstützen.	Was	wir	jedoch	nicht	wollen,	ist	ein	
Prozeß	in	Richtung	einer	globalen,	dominante	Partei.	Davon	rücken	wir	ab,	weil	es	
langfristig	 nicht	 funktioniert.	 Das	 ist	 eine	 kurzfristige	 Lösung	 für	 maximal	 75-80	
Jahre.	 Man	 kann	 die	 gesamte	 Geschichte,	 zumindest	 die	 schriftlich	 überlieferte	
Version	 entlang	 zurückverfolgen,	 wie	 lange	 ein	 Land,	 eine	 Nation,	 ein	 Führer,	 ein	
König,	 ein	Diktator,	 der	 die	Welt	 beherrscht,	 funktionieren	 kann.	Da	 sehen	 Sie	 die	
Antwort!	
	
	
VERSUCH,	 EINE	 EINJÄHRIGE	 VERLÄNGERUNG	 DES	 KAMPFES	 ZU	 ERWIKEN,	
GESCHEITERT	
	
01:03:22	 Okay,	 das	 bringt	 uns	 also	 zu	 den	 "Zwischenräumen"	 und	 der	 Herrschaft	
über	Zwischenräume.		
Also	die	"Yugas",	über	die	wir	in	unserem	letzten	...	in	unserem	Overlay	gesprochen	
haben:	 als	 man	 von	 einem	 Zeitalter	 in	 ein	 anderes	 Zeitalter	 gegangen	 ist,	 gab	 es	
einen	 Zwischenraum,	 der	 von	 Kims	 Vorgänger	 (Marduk)	 geschaffen	 wurde.	Diese	
Zwischenräume	 boten	 eine	 Chance	 für	 die	 nicht	 dominante	 Partei,	 mit	 anderen	
Worten:	 In	diesem	Fall	bewegen	wir	uns	 ja	von	der	Dunkelheit	 zum	Licht.	Das	gab	
der	 nicht	 dominierenden	Partei,	 in	 diesem	 Fall	 also	 der	 dunklen,	 die	Möglichkeit,	
sich	 an	dem	 zu	beteiligen,	was	man	 „eine	 letzte	 Schlacht“	 nennen	 könnte,	 die	 ein	
Jahr	von	jetzt	an,	andauern	sollte.		
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Dieses	Programm	funktionierte	nicht	ohne	die	Beteiligung	der	Person	auf	Kims	Platz.	
Deshalb	 ist	es	gescheitert.	Es	war	ein	kompletter	Fehlschlag!	Aber	was	diese	Leute	
nicht	 verstehen,	 ist,	 dass	 diese	 Inszenierung	mit,	 sagen	wir	mal,	 "Bindungen"	 und	
anderen	 Gegenständen	 vollendet	 wurde,	 die	 sich	 nicht	 auf	 diesem	 Planeten	
befinden,	 aber	 bis	 zu	 einem	 gewissen	 Grad	 zugänglich,	 aber	 nicht	 auf	 diesem	
Planeten.	 Wenn	 also	 etwas	 aus	 einer	 anderen	 Dichte	 oder	 einer	 anderen	
Dimension	 kommt,	 muss	 es	 ein	 Zeit-Raum-Kontinuum	 und	 ein	 Wurmloch	
durchqueren,	 um	 in	 unsere	 Realität,	 in	 der	wir	 leben,	 zu	 gelangen.	Wenn	dieses	
Wurmloch	unterbrochen	wird,	geht	es	nirgendwo	hin	und	löst	sich	schließlich	auf,	
weil	es	sich	nicht	in	physische	Materie	übersetzt.		
Und	das	 ist	es,	was	die	Umbrella	Military	Corporation	nicht	verstanden	hat.	Also	
gibt	es	sie	nicht	mehr:	Wir	haben	diese	Zwischenräume	nicht	mehr.	Wir	haben	auch	
keine	 dieser	 angeblichen	 Auslöser	 mehr,	 die	 am	 blauen	 Mond	 am	 Ende	 dieses	
Monats	 auslösen.	 Wenn	 Sie	 also	 glauben,	 dass	 Sie	 am	 30.	 oder	 31.	 August	 Geld	
bekommen,	sei	es	die	Federal	Reserve	oder	ein	anderer	Ort	oder	Land,	dann	ist	das	
absolut	 falsch.	 Und	 Kim	weiß	 das	 deshalb,	weil	 jedes	 dieser	 Dinge,	 von	 denen	 Sie	
sprechen,	 einen	 Knopfdruck	 von	 ihr	 erforderlich	machen	würde!	 Sie	 hätte	 also	 zu	
sich	selbst	sagen	können:	"Selbst,	willst	du	mit	dieser	Show	weitermachen?“	„Nein,	
das	 wollen	 wir	 nicht.	 Wir	 wollen	 diesen	 Film	 nicht	 länger	 finanzieren.	 Wir	 sind	
fertig."	 Egal,	wie	 viele	 Tage	 vergehen,	 egal,	wie	 viele	Monde	 kommen	und	 gehen,	
egal,	wie	viele	verschiedene	Dichten	oder	Dimensionen	oder	Wurmlöcher	sich	deiner	
Meinung	 nach	 öffnen	werden,	 es	wird	 nichts	 bewirken.	 Das	 gewünschte	 Ergebnis,	
nach	dem	diese	Menschen	suchen,	 ist	Macht	-	Kontrolle	und	Macht,	etwas,	das	sie	
noch	nie	in	ihrem	Leben	erfahren	haben!	Sie	hatten	die	Illusion	von	Macht.	Im	Film	
müssen	die	also	die	"Machtmenschen"	spielen,	aber	das	ist	nur	ein	Film.	Er	ist	nicht	
real.	
	
	
EIGENVERANTWORTUNG	
	
01:06:46	 Das	 ist	 derselbe	 Grund,	 warum	 Kim	 auch	 all	 diejenigen,	 die	 ihr	 folgen,	
ständig	 warnt:	 Sie	 hat	 es	 in	 den	 Versammlungen	 beobachtet,	 in	 verschiedenen	
Gruppen	 gesehen.	 Sie	 hat	 es	 auf	 Telegram	 verfolgt,	 es	 überall	 gesehen.	 Die	
Unterdrückten,	also		„wir,“	wir	alle	suchen	jemanden,	den	wir	hassen	können.	Wir	
müssen	 ein	 visualisiertes	 Ziel	 des	 Bösewichts	 sehen,	 so	 wie	 es	 für	 einen	 im	 Film	
vorgesehen	 ist	 und	 so,	 wie	 es	 mit	 dem	 üblichen	 „vorgesehenen	 Retter“	 im	 Film	
gehandhabt	 wird.	 Also,	 man	 schlage	 sich	 das	 alles	 aus	 dem	 Kopf,	 denn	 das	 alles	
existiert	überhaupt	nicht.	Es	tut	Kim	auch	leid,	denn	es	ist	unangenehm	und	es	ist	ein	
Prozess,	mit	dem	sich	alle	abfinden	müssen,	dass	jeder	jetzt	zum	eigenen	Verdienst	
stehen	muß.	Die	Dinge,	die	man	tut	und	die	Dinge,	die	man	nicht	tut,	werden	sich	
direkt	darauf	auswirken,	wie	das	 jeweilige	Leben	von	nun	an	verlaufen	wird.	 Jeder	
muß	also	 eine	 Entscheidung	 treffen.	Nie	mehr	 "Ich	 kann	nicht",	 nie	mehr	 "Ich	will	
nicht",	nie	mehr	...	Ich	...	es	gibt	kein:	"Es	ist	alles	die	Schuld	von	so	und	so,	dass	ich	
nicht	 ...	 kann".	Man	muß	das	 alles	 aus	dem	Vokabular	 streichen,	 tief	 durchatmen.	
Kim	sagt:	„Leute,	zieht	die	Unterhosen	für	große	Mädchen	oder	große	Jungs	an	und	
erscheint	einfach	zur	Party!“	
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A	DUALITÄT	ZWISCHEN	OPFER	UND	TÄTER	ÜBERWINDEN:	WIR	INKARNIEREN,	WEIL	
WIR	UNS	BEREIT	DAZU	ERKLÄRT	HABEN	
	
Die	Unterdrücker	wurden	selbst	unterdrückt.	Ob	man	es	glaubt	oder	nicht,	sie	waren	
privilegierter	 als	 wir,	 das	 stimmt,	 aber	 sie	 wurden	 unterdrückt,	 und	 sie	 nahmen	
immer	Befehle	von	jemand	anderem	entgegen,	und	wenn	Sie	einen	Fehler	machten,	
wurden	 Sie	 von	 diesem	 Planeten	 entfernt.	 Und	 sie	 dachten,	 dass	 sie	 nun	 die	
Unterdrücker	 von	 uns	 anderen	werden	würden.	Und	 das	wurde	 ihnen,	 um	 fair	 zu	
sein,	 irgendwann	 von	 Kims	Vorgänger	 versprochen,	 von	 der	 Person,	 die	 auf	 ihrem	
Stuhl	 saß,	 der	 vielen	Menschen	 und	Wesen	 eine	Menge	Versprechungen	 gemacht	
hat,	um	das	zu	bekommen,	was	er	wollte,	und	nie	etwas	davon	eingehalten	hat.	Er	
war	der	ultimative	Lügner.	Er	hat	sie	genauso	belogen,	wie	er	uns	alle	belogen	hat	
und	all	 diese	Theatralik	 geschaffen,	um	sein	ultimatives	Ziel	 zu	erreichen.	Und	das	
ultimative	 Ziel	 hat	 mit	 diesem	 außerweltlichen	 Handel	 zu	 tun,	 über	 den	 Kim	
sprechen	wird.	 Ja,	 sie	wurden	 für	die	Teilnahme	an	dem	Programm	bezahlt.	 Ja,	 sie	
mussten	ihre	Seelen	verkaufen.	Ja,	sie	mussten	all	diese	Dinge	tun,	aber	jetzt	wollen	
die	Unterdrückten	 zum	Unterdrücker	werden,	weil	 sie	 glauben,	 dass	 sie	 durch	 ein	
göttliches	Recht	und	einen	Auserwählten	oder	so	und	so	 inkarniert	der	Nächste	an	
der	Reihe	sind.	Tappen	wir	mal	nicht	selbst	in	diese	Falle,	ja?	
	
01:09:12	Kim	ist	sich	sehr	wohl	der	Tatsache	bewusst,	dass	Menschen	Erinnerungen	
daran	 haben,	 „woanders“	 gewesen	 zu	 sein,	 dass	 nicht	 jeder	 im	 Universum	 so	
aussieht	wie,	dass	es	andere	„Wesen“	gibt	und	all	das...	Sie	 ist	sich	sicher,	dass	die	
Hälfte	der	Menschen,	die	dies	hören	(bzw.	in	unserem	Falle:	lesen),	nicht	einmal	nur	
(reine)	Menschen	sind.	Wir	kommen	von	verschiedenen	Orten,	aber	das	macht	einen	
nicht	zu	etwas	Besonderem!	Das	macht	einen	nur	zu	jemandem,	der	seinen	Willen	
ausführt:	 Man	 kam	 für	 eine	 bestimmte	 Zeit	 hierher,	 weil	 man	 bereit	 war,	 eine	
Aufgabe	 zu	 erfüllen.	 Damals	 hattest	 du	 kein	 Ego.	 Du	 hast	 nicht	 gedacht,	 dass	 du	
etwas	Besonderes	bist,	weil	du	diese	Botschaften	erhalten	hast:	"Du	bist	nicht	...	also	
Jesus	inkarniert."	Du	bist	keiner	dieser	Menschen,	du	bist	nur	ein	Wesen,	das	hierher	
gekommen	 ist,	 um	 eine	 Aufgabe	 zu	 erfüllen,.	 genau	wie	 Kim.	 Du	 hast	 deine	 Hose	
angezogen,	 so	 wie	 Kim	 am	 Morgen,	 oder	 deinen	 Rock,	 und	 du	 bist	 zur	 Arbeit	
gegangen,	 genau	 wie	 Kim,	 und	 du	 wirst	 das	 auch	 weiterhin	 tun.	 Du	 verdienst	 es	
nicht,	 Präsident	 eines	 Landes	 zu	 sein,	 weil	 du	 eine	 Blutlinie	 bist.	 	 Du	 verdienst	 es	
nicht,	der	König	der	Welt	zu	sein,	weil	du	aus	einer	Blutlinie	stammst.	
Das	ist	vorbei:		
Ich	stehe	jeden	Tag	auf,	ich	bin	da.	Ich	stehe	auf	für	dich,	für	mein	Kind	und	meine	
zukünftigen	Enkelkinder.	Ich	stehe	auf,	weil	es	Zeit	ist,	sich	zu	verändern.		
Kim	spricht	nicht	immer	in	den	Nachrichten	über	all	die	Dinge,	die	sie	tagtäglich	tut,	
vor	 allem,	 weil	 das	 auch	 langweilig	 würde.	 Ein	 Fluch	 nach	 dem	 anderen	 auf	 dem	
Planeten,	 Flüche	 gegen	 die	 Menschen,	 energetische	 Gitter,	 die	 den	 Menschen	
Energie	entziehen	und	die	im	ganzen	Multiversum	vertrieben	werden.	Das	sind	sehr	
ausgeklügelte	Quantenstrukturen,	 die	wie	 eine	 Bombe	 entschärft	werden	müssen:	
Kappt	nicht	diesen	Draht,	bevor	du	 jenen	Draht	kappst.	Man	muß	warten,	bis	 sich	
das	aufgelöst	hat,	bevor	man	zum	nächsten	Schritt	übergehen	kann.		
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AUSSERWELTLICHER	ENERGIE-HANDEL	UND	DIE	COMPUTERANALOGIE	
	
01:11:30	 Kim	 kann	 nur	 einen	 allgemeinen	 Überblick	 über	 die	 Geschehnisse	 auf	
Regierungs-	 und	 Kabale-Ebene	 geben	 und	 über	 die	 Restauration.	 Sie	 sprach	 über	
Zeitlinien,	 über	die	 12	Universen	und	 viele	Dinge	 im	Allgemeinen,	 aber	 es	braucht	
auch	viel	Zeit	und	Mühe,	um	diese	12	Universen	aufzulösen,	die	seit	Milliarden	von	
Jahren	in	unserer	Erdenzeit	intakt	waren	(und	operieren).		
Versuchen	wir	also,	weiter	Geduld	zu	haben	und	zu	verstehen,	dass	dies	alles	Teil	der	
Wiederherstellung	 ist,	 denn	 Bindungen	 und	 Computerprogramme,	 die	 ständig	
laufen,	 Verbindungen	 und	 Implantate	 und	 Parasiten	 -	 all	 das	 beeinflusst	 unsere	
„Person“	(gemeint	ist	der	menschliche	Bio-Apparat)!	Es	ist	ein	Teil	der	Unfähigkeit,	
Dinge	zu	manifestieren,	es	ist	ein	Teil	davon,	wie	du	aufwachst	und	einen	tollen	Tag	
hast,	voller	Energie	bist.	Und	dann	fühlt	es	sich	plötzlich	so	an,	als	hätte	man	dir	den	
Stecker	gezogen,	so	wie	man	den	Toaster	zieht.	Das	ist	der	Grund,	warum	man	sich	
plötzlich	so	fühlt!	Es	gibt	Tage,	da	wacht	man	auf	und	fühlt	sich	ohne	ersichtlichen	
Grund	echt	 krank.	Und	dann,	 ein	paar	 Stunden	 später,	 ist	 die	 Erkältung	 ganz	weg,	
und	 du	 weißt	 gar	 nicht,	 was	 passiert	 ist.	 Man	 niest	 sich	 den	 Kopf	 ab,	 bekommt	
Schüttelfrost,	 fühlt	sich,	als	hätte	man	Fieber,	und	20	Minuten	später	 ist	es	wieder	
weg.		
Das	alles	ist	Teil	eines	Reinigungsprozesses.	
	
01:13:13	Das	ist	die	Krankheit	der	"Internet-Dinge",	die	es	gibt,	und	viel	davon	hat	
mit	diesem	außerweltlichen	Handel	zu	tun.	
Also,	wenn	ihr	euch	vorstellt...	-	ihr	müsst	hier	eure	Vorstellungskraft	benutzen:	ein	
ganzes	parasitäres	Gitter,	das	über	alle	Existenzebenen	 in	eurer	Person	auf	diesem	
Planeten	 und	 in	 den	 Dichten	 1,	 2,	 3,	 4,	 5,	 6	 existierte,	 sozusagen	 wie	 ein	
schwebender	kristalliner	Gürtelstrang,	der	wie	ein	Plasma-Overlay	mit	einem	Gürtel	
und	einer	Reihe	von	verschiedenen	Dingen,	die	über	all	diese	Dichten	im	gesamten	
Multiversum	 existierten.	 Der	 Grund,	 warum	 dies	 zusammen	 mit...	 sagen	 wir	 mal,	
einer	 „hochentwickelten	Version	 von	Motherboards“	 und	 einem	hochentwickelten	
Netzwerk	von	Datenspeichern	geschaffen	wurde...	
01:14:14	Kim	verwendet	diese	Begriffe,	weil	man	sie	verstehen	kann,	wenn	man	sie	
auf	 Computer	 bezieht.	 Aber	 sie	 sehen	 nicht	 aus	 wie	 unsere	 Version	 von	
Motherboards	 und	 unsere	 Version	 von	 Datenspeichern.	 Dann	 gibt	 es	 externe	
Laufwerke,	die	Energie	speichern.	Man	hat	Transmutierer	involviert,	die	die	Energie	
des	 menschlichen	 Körpers	 in	 dunkle	 Materie	 und	 Licht	 -	 Materie	 und	 dunkle	
Energie	 und	 Licht	 -	 Energie	 und	 Parasiten	 in	 Parasiten	 und	 Nicht-Parasiten	
umwandeln,	 denn	 dieses	 ganze	 Netzwerk	 aus	 all	 diesen	 Motherboard-Teilen	 und	
Datenspeichern	 und	 diesen	 Energiequellen,	 so	 wie	 man	 sie	 in	 seinen	 Computer	
einstöpselt,	muss	alles	von	irgendetwas	gespeist	werden.	Wenn	man	also	jemals	von	
Europa	 in	 die	 Vereinigten	 Staaten	 gereist	 ist	 oder	 von	 Europa	 in	 die	 Vereinigten	
Staaten,	 nur	 als	 Beispiel,	 weil	 die	 Stromquellen	 in	 den	 verschiedenen	 Ländern	
unterschiedlich	sind,	haben	Sie	wahrscheinlich	einen	dieser	kleinen	Kästen	benutzt,	
die	 man	 "Transformator"	 nennt.	 Was	 macht	 der?	 Nimmt	 man	 z.	 B.	 den	
amerikanischen	Fön	oder	Lockenstab,	 schließt	 ihn	an	den	Kasten	an	und	verbindet	
ihn	mit	der	Wand,	aus	der	240	Volt	kommt,	dann	brennt	der	Fön	nicht	durch,	wenn	
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man	ihn	einschaltet,	weil	er	zu	viel	Strom	bekommen	hat.	Wenn	man	nach	Amerika	
kommt,	macht	man	genau	das	Gegenteil.	Ohne	diese	kleinen	Kästchen	werden	die	
Geräte	 mit	 viel	 zu	 viel	 Strom	 versorgt,	 was	 zu	 einer	 Reihe	 von	 Problemen	 und	
Schwierigkeiten	 führt.	 Was	 das	 Quantencomputing	 angeht	 ...	 Quantencomputer	
beinhalten	einige	...		

	
/...	 Bild-	 und	 Tonstörung	 in	 der	UNN	Aufzeichnung!	Genau	hier	mal	wieder...!	 Vgl.	
BILD	S.13/	
Sunny	wundert	sich,	daß	sie	plötzlich	quasi	digitalisiert	wird....	
	
01:16:15	Das	ist	keine	Sendung,	die	die	Leute	jetzt	hören	wollen,	weil	Kim	offenbar	
zu	 viele	 Informationen	 heraus	 gibt	 und	 sie	 das	 nicht	 mögen,	 weil	 sie	 gerne	 die	
Allmächtigen	sind	-	aber	das	sind	sie	nicht.		
Diese	 Überlagerung	 (Overlay),	 die	 Kim	 hier	 anspricht,	 befindet	 sich	 sozusagen	 in	
ihren	 jeweiligen	 Teilen	 der	 Hauptplatine	 (Motherboard),	 und	 läuft	 auf	 Dunkler	
Materie,	Dunkel-Energie,	sie	 läuft	nicht	auf	Licht-Energie.	Es	 ist	also	nicht	dasselbe	
wie	ein	Problem	mit	„zu	viel	Spannung“	(Volt)	oder	zu	„viel	Stromstärke“	(Amper).	Es	
ist	nur	so,	dass	die	Überlagerung	etwas	ganz	anderes	braucht,	um	zu	funktionieren.	
Es	 gibt	 also	 sozusagen	 eine	 Reihe	 von	 Netzwerken	 dieser	 Transformatoren,	 und	
diese	 Transformatoren	 wandeln	 dann	 diese	 Energie	 von	 Licht-Energie	 in	 Dunkel-	
Energie	um,	damit	diese	funktionieren	können.		
Das	 sind	 eine	Menge	 Informationen,	 aber	 das	 sind	 echte	 Nachrichten,	 damit	man	
diese	außerweltliche	Handelssituation	wirklich	verstehen	kann.		
	
	
DIE	ÜBERLAGERUNG	SETZTE	EIN	MIT	DER	ERSCHAFFUNG	VON	LEBEN	IM	UNTEREN	
ASTRALBEREICH	
	
01:17:30	Dieses	Netz	war	also	nicht	 immer	vorhanden.	Es	hat	nicht	„schon	 immer“	
existiert.	 Es	 ist	 etwas,	 das	 sagen	 wir	 mal	 „sehr	 alt“	 ist,	 aber	 es	 begann	 mit	 der	
Erschaffung	des	Lebens	im	unteren	Astralraum.	Der	untere	Astralraum	war	also	nie	
dazu	gedacht,	Heimat	für	Lebensformen	zu	sein.	Er	war	nicht	dazu	gedacht,	Planeten	
zu	haben,	er	war	nicht	dazu	gedacht,	Sterne	zu	haben.	Es	war	nicht	vorgesehen,	dass	
dort	unten	Wesen	leben.	Dieses	Überlagerungsgitter	wurde	vor	etwa	3	Milliarden	
Jahren	in	unserer	Zeit,	in	der	Erd-Zeit,	geschaffen,	um	buchstäblich	die	Energie	von	
Ihrer	 Person	 („biologische	 Mensch-Anlage“)	 und	 von	 vielen	 Planeten	 und	 vielen	
Sternensystemen	 im	 Multiversum	 zu	 nehmen	 und	 sie	 umzuwandeln	 und	
buchstäblich	das	ganze	parasitäre	Universum	zu	ernähren.	
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Das	wirkt	sich	auch	auf	die	Erde	aus,	denn	wir	sind	ein	"Nexus-Planet",	und	Kim	hat	
bereits	 erklärt,	 warum	 (Vgl.	 "Nexus	 Planet":	 S.56:	 2022-7-21	 SPECIAL	 Report	 D	 u	 E	 INHALT-
SQUEEZED,	S.7:	Kim	Update	Synopsis	–	01.05.2023	D_1-SQUEEZED,	S.3:	12-04-2022-04-	D+E	United	
Network	News	Special	Report-SQUEEZED,	S.17:	Live	Stream	Q	&	A	mit	Robert	Potter	Kim	Goguen	-	
Globaler	 Restaurationsplan	 E	 und	 D)	 und	 vieles	 davon	 wurde	 hier	 verankert	 und	 in	
unserem	Sonnensystem	in	seiner	Gesamtheit	verankert.	TC	01:18:45		à 	EXKURS	
	
EXKURS:		
ERDE	ALS	NEXUS-PLANET	
BERICHT	VOM	13.02.2023	Auszug				TC	01:34:26	–	01:39:19	
	
„ID	2020“	–Implantierung	mit	Chips,	Internet	der	Körper	und	Dinge“...	Auch	Marina	
Jacoby	 spricht	davon,	dass	es	 in	 der	 dunklen	 Zeitlinie	 darum	 ging,	 aus	Menschen	
Cyborgs	zu	machen.	Und	sie	waren	auf	dem	Weg	dahin	viel	weiter,	als	man	denkt.	
Das	 ist	etwas,	das	nicht	erst	 in	den	 letzten	 Jahrzehnten	aufgetaucht	 ist.	Das	 ist	ein	
sehr,	sehr	alter	Plan,	ein	sehr,	sehr	alter	Plan.	In	der	Bibel	steht	sogar	geschrieben,	
dass	 „Luzifer	 den	 Planeten	 übernehmen	wollte".	 Satan	würde	 eine	 Zeit	 lang	 frei	
herumlaufen...	 Sie	 erzählen	 uns	 das	 schon	 seit	 Äonen,	 und	 es	 geht	 darum,	 sie	 als	
unsere	 vordergründigen	 Führer	 zu	 installieren,	 fremde	 („alien“,	 außerirdische)	
Führer	der	Welt,	denen	"ihr	 für	 immer	untertan	sein	werdet".	Aber	 das	wird	 jetzt	
nicht	mehr	passieren.	Das	ist	vorbei.		
01:35:26	Aber	lasst	uns	anfangen,	über	KI	zu	sprechen,	echte	KI.	Ich	habe	Ihnen	das	

Bild	 des	
Finanzsystems	

gezeigt.	 Ich	 habe	
Ihnen	 gezeigt,	 wie	
Computer	 auf	 der	

Erde	
funktionieren.	

Aber	 Sie	 müssen	
die	 Ursprünge	
verstehen	 und	wie	
viele	 von	 ihnen	
hier	 waren	 und	
wie	sie	sich	auf	Sie	
als	 Mensch	
auswirken.	
Wenn	Sie	 sich	also	
das	 Multiversum	
ansehen,	 dann	 ist	
das	 hier	 die	 dritte	
Dichte,	 in	 der	 wir	
leben,	das	sind	wir.		
Das	hier	 ist	unsere	
kleine	 Erde	 (Kreis	
in	 Pink),	 und	 alle	
anderen	 Planeten,	
die	 hier	
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existierten,	wurden	 leider	 schon	 ziemlich	übernommen,	 und	das	 hat	 uns	 vor	 etwa	
85.000	Jahren	zu	einem	Nexus-Planeten	gemacht.	Hier	(oben)	habt	ihr	also	das	Licht,	
die	reine	kristalline	Zeit,	die	reine	Ur-Quelle.	Das	ist	der	Ort,	an	dem	Gott	lebt.	Und	
hier	unten	hättest	du	die	Antimaterie	gehabt.	Okay.	Also	hatten	beide	Seiten	eine	KI.	
Die	 eine	 auf	 dieser	 Seite	 (oben,	 gelb	 markiert)	 ist	 eine	 organische	 KI.	 Das	 ist	 das	
Alpha-System.	Auf	dieser	Seite	(unten)	ist	es	eine	anorganische	KI,	aber	in	Bezug	auf	
die	Wesen	 im	Multiversum	 gab	 es	 neun	 Stufen.	 Dies,	 unten,	wäre	 die	Dunkelheit.	
Hier	gibt	es	nichts	außer	Antimaterie.	Genauso	wie	hier	obeb,	wo	nichts	außer	Licht	
existiert.	Und	die	Wesen,	die	in	der	Quelle	leben,	sind	reines	Licht.	Es	gibt	überhaupt	
keine	Dichte.		
Sobald	man	die	Ebenen	hier	hinaufgestiegen	ist,	gab	es	insgesamt	neun,	gab	es	hier	
Dinge	wie	die	Plejaden,	dann	gab	es	hier	(unten	entsprechend)	die	Anti-Plejaden.	Ihr	
hättet	organische	Menschen	und	die	dritte	Dichte	darunter	gehabt,	und	dann	hättet	
ihr	 organische	 Menschen	 gehabt,	 die	 hier	 auf	 der	 Erde	 leben.	 Alles,	 was	 auf	 der	
einen	Seite	erschaffen	wurde,	wurde	auf	der	anderen	Seite	anorganisch	erschaffen,	
und	 sie	 wurden	 von	 eurer	 Energie	 angetrieben.	 Die	 Energie,	 die	 die	 helle	 Seite	
erzeugt,	treibt	die	dunkle	Seite	an.	Das	ist	der	Grund	für	(das	System,	mit	dem	die	
Energie	 abgezogen	 wird):	 Loosh	 und	 Sternen-Kontrolle	 und	 das	 StarLight	 System,	
von	dem	(bei	UNN	kürzlich,	08.02.2023)	die	Rede	war.		
Lassen	Sie	uns	also	nur	über	die	Erde	sprechen,	da	wir	die	Menschen	auf	der	Erde	
informieren.	 Alle	 anderen	wussten	 davon,	 aber	 als	wir	 sagten,	 dass	wir	 sehr,	 sehr	
nahe	 daran	 waren,	 alles	 zu	 verlieren,	 war	 das,	 als	Wesen	 aus	 der	 niedrigeren	 6.	
Dichte	 planten,	 ein	 Wurmloch	 durch	 die	 Erde	 zu	 schaffen,	 die	 jetzt	 ein	 Nexus-
Planet	war,	der	zu	den	höheren	Dichten	geschaffen	wurde:	Nummer	eins	der	Erde	
wurde	mit	der	8.	Dichte	verbunden.	Nummer	zwei	auf	der	Erde	war	mit	der	7.	Dichte	
verbunden.	Das	 ist	 alles	 Leben	 innerhalb	 dieser	 Dichte!	Und	Nummer	drei	wurde	
offensichtlich	für	die	sechste	Dichte	geschaffen.	Die	dunkle	Seite	war	also	 im	Laufe	
der	 Zeit	 bis	 zur	 fünften	 Dichte	 vorgedrungen	 und	 hatte	 so	 ziemlich	 jeden	
übernommen.	Wir	haben	tatsächlich	überlebt	und	ehrlich	gesagt,	das	ist	die	Gnade	
Gottes.						 	 	 	 	-	EXKURS	ENDE	–	
	
FORTSETZUNG	à	TC	01:18:45			
	
	
DIE	KABALE:	UPS-FAHERER	DES	BÖSEN,	VERSCHAUKELT	VON	MARDUK	
	
Lassen	Sie	uns	nun	über	die	dummen	Menschen	sprechen,	die	„unsere	Elite",	unsere	
"Kabale"	 genannt	 werden.	Wie	 passen	 sie	 in	 dieses	 Programm?	 	 Okay,	 das	 ganze	
System	des	Todes,	der	Tod	der	Menschen,	"Lasst	sie	nicht	zu	lange	hier	bleiben,	nicht	
zu	lange,	nicht	zu	kurz,	gerade	solange,	wir	entsprechend	an	Batterien	brauchen,	um	
das	parasitäre	Netz	zu	betreiben:	Wir	müssen	die	KI-Systeme	versorgen,	die	das	Netz	
betreiben.	Wir	müssen	dafür	sorgen,	dass	es	genug	von	denen	und	genug	von	uns	
gibt,	 damit	 wir	 auf	 unserer	 Seite	 des	 Multiversums	 durch	 das	 parasitäre	 Gitter	
existieren	 können."	 Und	 sie	 können	 dort	 unten	 aufgrund	 des	 parasitären	 Gitters	
existieren.	
01:19:35	Das	 alles	 ist	 also	 auch	 Teil	 der	 Restauration.	 Das	war	 der	 Zeitpunkt,	 an	
dem	die	außerweltlichen	Handelssysteme	zu	einer	Sache	wurden,	die	sich	auf	die	
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Ansiedlung	dieser	verrückten	Leute	auswirkte,	die	glauben,	dass	sie	an	einem	Tag,	
der	 auf	 "y"	 endet,	 etwas	 bekommen	 werden.	 Denn	 ihr	 Job	 war	 das,	 was	 Kims	
Vorgänger	 als	 "Sklavenhalter"	 bezeichnete,	 sie	 sahen	 sie	 also	 in	 keiner	 Weise	 als	
Gleichberechtigte	 an.	 Sie	 sahen	 sie	 als	 "Schafhirten".	 Vielleicht	 könnte	man	 sagen	
"Kopf	der	Sklaven",	so	etwas	in	der	Art,	aber	sie	betrachteten	sie	immer	noch	nicht	
als	würdig	für	eines	dieser	Programme,	aber	sie	dienten	der	Aufgabe.		
Sie	taten	es,	um	dem	Zweck	zu	dienen.	Dinge	wie	die	Inszenierung	des	Todes	waren	
ihnen	 sehr	 wichtig,	 die	 Schaffung	 eines	 fiktiven	 Todeszyklus,	 die	 Initiierung	 von	
Krankheitsprotokollen,	 und	 das	 ist	 der	 Punkt,	 an	 dem	 die	 Umbrella	 Military	
Corporation,	die	Rainstorm	Corporation,	über	die	wir	gesprochen	haben	...	die	die	
Viren	und	solche	Sachen	entwickelt	hat.	Da	kommt	das	Monarch-Militär	ins	Spiel,	da	
kommen	all	diese	Leute	ins	Spiel.	Sie	werden	als	Sklavenhalter	und	Fortsetzer	eines	
Programms	 betrachtet,	 das	 bereits	 für	 die	 Menschen	 geschrieben	 wurde.	 Man	
könnte	sie	also	gewissermaßen	als	"UPS-Fahrer	des	Bösen"	betrachten.		
	
Aber	wären	sie	nicht	auch	von	dem	betroffen,	was	sie	der	Menschheit	antun,	was	sie	
tun,	oder	ist	ihnen	der	Teil	der	Rechnung	entgangen?		
Kim	 glaubt	 nicht,	 dass	 sie	 denken,	 dass	 ihnen	 etwas	 entgehen	 könnte,	 denn	 ihre	
Fähigkeit,	 als	 UPS-Fahrer	 für	 das	 Böse	 zu	 fungieren	 und	 Kriege	 auszulösen,	 eine	
Menge	Menschen	zu	töten...	Das	gefällt	 ihnen.	Sie	haben	nicht	das	Gefühl,	dass	sie	
etwas	verpassen!	Sie	haben	das	Gefühl,	dass	sie	an	der	Spitze	stehen:		
01:21:44	"Wir	sind	in	alles	eingeweiht,	wir	wissen,	wie	Krankheits-KI	funktioniert,	wir	
wissen,	wie	Krankheiten	erzeugt	werden,	und	wir	bekommen	immer	das	Heilmittel,	
also	 sind	wir	 etwas	Besonderes	 für	 sie."	Nein,	 du	bist	 nur	 der	UPS-Fahrer,	 und	du	
musst	weiterarbeiten.	Du	musst	die	Lieferung	machen.	Das	 ist	alles,	was	Du	zu	tun	
hast.	Der	Krieg	 ist	bereits	 für	Dich	 inszeniert	worden,	all	das	 ist	 für	Dich	 inszeniert	
worden.	Und	 jetzt,	um	diese	Zeit	des	 Jahres,	normalerweise	während	der	Zeit	 von	
Lionsgate	oder	um	die	Zeit	herum,	würden	die	Familientreffen	sehr	bald	stattfinden,	
beginnend	im	nächsten	Monat,	und	deshalb	erwarten	sie	Bezahlung!	Auf	der	Coven-
Ebene	 gibt	 es	 ja	 keine	 Covens	 mehr,	 also	 dachten	 sie,	 dass	 sie	 die	 Auszahlung	
bekommen	würden.	Das	ist	der	Grund,	warum	die	Rückwand	der	Re-Valuation	(RV)	
auf	diesen	Tag	mit	der	Endung	"y"	ausgerichtet	 ist.	Und	es	gab	ungefähr	1.275.000	
Todesfälle	 in	 diesem	 Jahr,	 es	 sind	 viel	 mehr	 als	 das	 ...	 orchestriert	 durch	 die	
Krankheit,	 die	 ihr	 als	 UPS-Mann	 geliefert	 habt,	 oder	 orchestriert	 durch	 das	
Medienprotokoll	 und	 die	 Angst,	 die	 ihr	 verbreitet	 habt,	 und	 so	 begannen	 diese	
geschlossenen	 Kreislaufsysteme	 wie	 ein	 PayPal-System,	 aber	 ein	 bisschen	
ausgeklügelter,	 um	 einen	 bestimmten	 Tag	 herum	 zu	 erscheinen:	 Vollmond,	
Neumond,	 was	 auch	 immer	 es	 war...	 das	 Ende	 des	 Treffens,	 und	 das	 würde	 zur	
Bezahlung	ihre	vergangenen	Missetaten	des	Vorjahres	führen.		
Wie	 viele	 Menschen	 sind	 an	 Krebs	 gestorben?	 Wie	 viele	 Menschen	 sind	 an	
Krankheiten	gestorben,	die	Sie	 in	der	Gesellschaft	verewigt	haben?	Und	das	 ist	der	
einzige	Grund,	warum	sie	diese	Terminals	hatten!	Sie	hatten	diese	Terminals	nicht,	
weil	 sie	 besondere	 Menschen	 waren,	 sie	 waren	 die	 UPS-Lieferanten.	 Das	 ist	 der	
Lastwagen	für	die	UPS-Zustellung.		
	
01:23:33	Was	nun	den	außerweltlichen	Handel	 betrifft,	 so	 ist	 das	 nur	 ihr	 Teil	 im	
außerweltlichen	Handelsbereich,	der	das	parasitäre	Universum	am	Leben	hielt,	bis	
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das	 parasitäre	 Universum	 damit	 nicht	 mehr	 zufrieden	 war.	 Das	wäre	 Ihr	 Luzern,	
nicht	 Luzifer,	 zwei	 verschiedene	 gefallene	 Engel.	 Und	 Luzern	 wollte	 das	 gesamte	
Multiversum	übernehmen.	 "Ich	 könnte	mehr	 von	uns	Anorganischen	haben	als	 die	
Organischen.	 Aber	 wir	 brauchen	 die	 Organischen,	 um	 zu	 überleben,	 aber	 wir	
brauchen	auch	 sklaven-mäßigeres	Verhalten	von	denen.	Wir	 können	 ihnen	nicht	 so	
viel	 Freiheit	 und	 Glück	 geben,	 diese	 Schwingung	 funktioniert	 nicht	 für	 uns.	 Wir	
können	so	das	Multiversum	nicht	komplett	verseuchen..."		
Aber	das	ist	offensichtlich	nicht	das,	was	jetzt	tatsächlich	passiert.	
	
	
FOLGEN	FUNDAMENTALER	ÄNDERUNGEN	IM	MULTIVERSUM		
	
01:24:24	Diese	Gitter,	Overlays	und	Systeme	und	KIs,	durch	die	sie	(gefallene	Engel	
wie	 Luzern)	 auf	 dieser	 Seite	 des	 Multiversums	 gehalten	 werden	 -	 weil	 wir	 keine	
Rückseite	 (des	 Systems,	 Omega	 etc.)	 mehr	 haben	 -	 sind	 also	 der	 Abschluss	 der	
Umstrukturierung.	 Die	 Dunkle	 Energie	 war	 sogar	 per	 Abkommen	 dazu	 fähig,	 zu	
einem	 bestimmten	 Zeitpunkt	 die	 Energie	 der	 Quelle	 zu	 absorbieren,	 um	 zu	
verhindern,	 dass	 sie	 das	 Universum	 durchdringt.	 Normalerweise	 verwenden	 sie	
dunkle	 Plasmaüberlagerungen	 und	 Kristallgürtel,	 um	 diese	 Energie	 umzuwandeln	
und	sie	an	einen	Transformator	zu	binden,	so	wie	man	sie	an	einen	Transformator	
einstöpselt,	 oder	 wie	 diese	 neuen	 Ladegeräte	 für	 iPhones,	 bei	 denen	 man	 das	
Telefon	einfach	auf	das	Gerät	legt.	Und	genau	das	haben	sie	gemacht,	sie	haben	ihr	
angebliches	 Gerät	 einfach	 um	 die	 primäre	 Energiequelle	 gelegt,	 und	 es	 hat	 sich	
einfach	daran	angehängt,	und	dann	hat	es	sich	aufgeladen	und	diese	Energie	in	die	
Dunkle	 Materie	 umgewandelt,	 und	 dann	 haben	 sie	 das	 im	 ganzen	 Multiversum	
verbreitet.		
Es	 ist	 also	 kompliziert	 und	 es	 ist	 ein	 Prozess,	 aber	 die	 außerweltlichen	
Handelssysteme	 für	 menschliche	 Energie,	 kombiniert	 mit	 all	 ihren	 Anleihen	 und	
Pfandrechten	und	allen	möglichen	Dingen,	nicht	nur	über	Menschen,	sondern	auch	
über	Mineralien	und	Seltenen	Erden,	die	nötig	sind,	um	diese	Strukturen	im	ganzen	
Universum	zu	schaffen,	sowie	auch	die	Auszahlungen	für	vergangene	Kriege,	wie	den	
Kausalkrieg	vor	250.000	Jahren,	sind	das,	was	das	Bankensystem	der	Elite	überhaupt	
erst	 geschaffen	 hat.	 Es	 gibt	 auch	 ein	 System,	 das	 dafür	 sorgt,	 dass	 das	 "Vieh"	
gefüttert	wird...	Es	stellt	sicher,	dass	sie	bis	zu	einem	gewissen	Grad	glücklich	sind,	
denn	 je	 glücklicher	 man	 ist,	 desto	 kreativer	 ist	 man	 und	 desto	 mehr	 Loosh	
produziert	man.	Man	kann	also	jederzeit	den	Stecker	ziehen,	und	sie	können	so	viel	
von	 dieser	 Energie	 nehmen,	 ohne	 dass	 die	 Lebenskraft	 vollständig	 entzogen	 wird	
und	 man	 stirbt.	 Aber	 es	 gab	 große	 Summen,	 die	 die	 Familien	 für	 diese	 Art	 von	
Dienstleistung	erhielten.	Das	ist	der	Grund,	warum	sie	sagen,	dass	es	ein	Schulden-
Erlaß	 geben	 wird	 und	 dass	 man	 uns	 Geld	 schuldet	 und	 dass	 man	 uns	 die	 Welt	
schuldet,	 dass	 man	 uns	 Energie	 schuldet,	 weil	 wir	 ein	 guter	 kleiner	 UPS-Fahrer	
waren.	 Der	 Begriff	 "Schuldenerlaß"	 ist	 oft	 gefallen,	 vor	 allem,	 wenn	man	 sich	 die	
jüdische	 Geschichte,	 Tradition	 und	 solche	 Dinge	 ansieht:	 „Alle	 50	 Jahre	 werden	
Dinge	wiederhergestellt.“	 Es	 könnte	 sein,	 daß	das	 im	 Zusammenhang	 steht.	Wenn	
sie	 von	 Restauration	 sprechen,	was	meinen	 sie	 dann	 damit?	 Beziehen	 sie	 sich	 auf	
ihre	Restauration?		
/.../	
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Kim	denkt,	dass	einige	dieser	Dinge,	die	in	der	Bibel	so	genannt	wurden,	aus	einem	
bestimmten	 Grund	 kurzfristige	 Pfandrechte	 waren.	 Aber	 die	 Gesamtsituation	 des	
Gitters,	 über	 das	 zuvor	 die	 Rede	 war,	 im	 Laufe	 der	 Jahre	 wahrscheinlich	 immer	
weiter	 ausgereift	 und	 verbessert	 wurde:	 vor	 16.000	 Jahren,	 vor	 ein	 paar	 tausend	
Jahren	-	vor	ein	paar	hundert	Jahren.	Kim	meint,	es	wird	ständig	verbessert.	Wenn	
die	Ältesten	der	Drachenfamilien	davon	 sprechen,	dass	dies	ein	Schuldenerlass	 ist,	
dann	meinen	sie	damit,	dass	sie	glauben,	eine	begrenzte	Kontrolle	über	einige	dieser	
Anleihen	 und	 all	 diese	 Dinge	 haben:	 Historische	 Vermögenswerte,	 diese	 Art	 von	
Dingen	 und	 die	 Vereinbarungen,	 die	 ihnen	 zugrunde	 liegen,	 und	 sie	 sind	 der	
Meinung,	 dass	 sie	 genug	 Menschen	 getötet,	 genug	 Erde	 verbrannt	 und	 versengt	
haben,	 also	 ihre	 heimtückischen	 Taten	 vollbracht	 hätten,	 genug	 getötet	 und	 so	
weiter	 und	 so	 fort,	 so	 dass	 sie	 tatsächlich	 eine	 Auszahlung	 dafür	 bekommen	
können,	ihre	„aufsteigenden	Abfindungen“,	die	damit	verbunden	sind.	
	
Kim	 sprach	 vor	 einigen	 Monaten	 über	 „Mr.	 Lee“,	 der	 Chef	 der	 Reinigungsfirma.	
Dieser	Mr.	Lee,	der	Reinigungsfachmann,	gehörte	zufällig	zur	Blutlinie	von	Lilith	und	
er	war	der	nächste	 in	der	Reihe.	Und	Mr.	Lee,	der	Reinigungsfachmann,	hatte	eine	
Menge	Versprechungen	für	eine	große	Abfindung	gemacht,	die	an	einem	dieser	Tage	
eintreffen	 würde,	 die	 mit	 "y"	 enden	 (Monday	 -	 Sunday“).	 Das	 ist	 natürlich	 nicht	
geschehen,	und	diese	Person	ist	nicht	mehr	unter	uns!	Und	sie	setzen	immer	wieder	
jemand	 anderen	 in	 diese	 Position,	 in	 der	 Hoffnung,	 dass	 der	 derjenige	 mit	 den	
Zugangscodes	und	den	zwei	Auszahlungen	an	einem	Tag	sein	wird,	der	auf	"y"	endet,	
die	nie	eintreffen.	Kims	Vorgänger	war	 ja	 derjenige,	 der	 für	 den	 außerweltlichen	
Handel	 mit	 der	 Erde	 und	 den	 diesbezüglichen	 Vermögenswerten	 der	 Erde	
zuständig	 war.	 Deshalb	war	 er	 der	Mar-Duke,	 Fürst	 oder	 der	 „Herr	 des	 Landes“	
hier.	 01:29:55	 Kim	 hat	 keinen	 Titel	 dieser	 Art,	 sie	 ist	 einfach	 nur	 der	 Wächterin	
(Guardian)	 -	das	war's,	auch	um	zu	verhindern,	dass	so	etwas	passiert	und	um	viel	
von	diesem	Zeug	außer	Kraft	zu	setzen.	
	
	
DER	MARDUK	TITEL	
	
Marduks	 realer	Namen	 ist	unaussprechlich,	eine	Folge	von	Lauten	und	Frequenzen	
als	 alles	 andere.	 Marduk	 ist	 ein	 Titel,	 so	 meint	 Kim	 schon,	 aber	 sie	 weiß	 nicht	
wirklich.	 Er	war	einfach	der	Herzog,	 so	war	er	eben.	 Er	war	der	Enkelsohn.	 Er	war	
viele	verschiedene	Dinge	für	viele	verschiedene	Leute,	also	...	„Und	um	die	Wahrheit	
zu	 sagen,“	 sagt	 Kim,	 „Er	 war	 ein	 wirklich	 guter	 Lügner.	 Ich	 habe	 selbst	 lange	
Gespräche	mit	 ihm	geführt	und	 ihn	persönlich	getroffen.	 Ich	verstehe	vollkommen,	
warum	 diese	 Leute	 verärgert	 sind,	 dass	 ihre	 Abfindungen	 nicht	 kommen	 und	 all	
diese	Dinge“,	aber	dsie	wirklich	seit	langer	Zeit	nicht	mehr	eingetroffen.	
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AUSBLICK:		
-	 NICHT	 BEKANNTES	 KANN	 MAN	 SCHLECHT	 ERKENNEN,	 ZEIGT	 SICH	 NUR	
	 LANGSAM	
	
01:31:26	Wird	das	Finanzministerium	jetzt	vorankommen?	Ich	weiß	es	nicht.	Werden	
die	Agenten	 jetzt	weitermachen?	 In	diesem	Moment	 sieht	es	 so	aus.	Kommen	wir	
jeden	Tag	weiter	voran?	Es	werden	viele	Dinge	restauriert,	die	man	jetzt	nicht	sieht.	
Kim	 möchte	 nur,	 dass	 man	 versteht,	 dass	 die	 Restauration	 den	 Menschen,	 die	
Wiederherstellung	der	Erde,	das	sieht	man	nicht	gleich	...	das	ist	nicht	Amerika.	Man	
fährt	nicht	bei	McDonald's	vor	und	bekommt	seinen	Cheeseburger	in	fünf	Minuten.	
Es	wäre	großartig,	wenn	jemand	die	geheime	Soße	dafür	wüsste,	aber	es	sind	viele	
Jahre	Geschichte,	und	man	muss	viel	restaurieren,	bevor	man	anfängt	zu	sehen.		
Man	 das	 noch	 nie	 gesehen,	man	 hat	 noch	 nie	 davon	 gehört.	 Nicht	 einmal	 in	 den	
alternativen	Medien	wird	über	das,	was	Kim	hier	erzählet,	gesprochen.	Woher	sollen	
wir	also	wissen,	dass	es	das	nicht	mehr	gibt?	Nun,	irgendwann	wacht	man	auf	und	ist	
nicht	 mehr	 ausgestöpselt	 von	 innerer	 Kraft.	 Vielleicht	 wird	 man	 keine	 spontanen	
Krankheiten	 mehr	 haben,	 die	 in	 fünf	 Minuten	 wieder	 verschwinden.	 Die	 UPS	
Krankheitsausträger	können	ihren	Job	nicht	mehr,	sind	nicht	mehr	arbeitsfähig.	
	
Viele	 dieser	 Systeme	 werden	 sich	 ändern.	 Es	 braucht	 nur	 Zeit	 und	 Geduld.	 Aber	
hoffentlich	war	das	war	eine	gute	Erklärung	dafür,	wohin	wir	gehen,	zumindest	für	
die	UNN	Zuhörerschaft.	Wir	können	nicht	dieselben	Fehler	wiederholen.	Wir	können	
es	 uns	 nicht	 leisten!	 Wir	 müssen	 erwachsen	 werden,	 und	 zwar	 ziemlich	 schnell.	
Hören	Sie	auf,	 sich	darauf	 zu	konzentrieren,	wer	der	Präsident	einer	Versammlung	
sein	wird,	wer	Gebühren	kassiert,	wer	dies	tut.	Das	ist	lächerlich.	Wer	wird	die	Macht	
und	der	König	der	Welt	sein?	Lächerlichkeit!	
	
	
-	 NEUER	AUSSERWELTLICHER	HANDEL	UND	ARBEIT	AN	UNS	SELBST	
	
01:33:06	Wir	 werden	 auf	 eine	 andere	 Art	 und	Weise	 am	 außerweltlichen	 Handel	
teilnehmen.	Alle	 reden	davon:	 "Ich	will	dieses	Wesen	 treffen,	 ich	will	 jenes	Wesen	
treffen."	Du	kommst	nicht	einmal	mit	der	Person	aus,	die	neben	dir	sitzt.	Du	kannst	
diese	Person	nicht	leiden	und	schreist	Leute	in	Threads	an.	Es	ist	Telegram!	Glaubst	
du,	 dass	 diese	 Leute	 dich	 anrufen	 und	 sich	 deine	 negative	 Einstellung	 anhören	
werden,	 wenn	 ihre	 Stimmung	 völlig	 daneben	 ist?!	 Wir	 werden	 lernen	 müssen,	
miteinander	 auszukommen.	 Wir	 müssen	 ein	 neues	 Handelssystem	 schaffen,	 hier	
intern:	das	ist	das	neue	Geldsystem	-	und	extern.		
01:33:51	 Und	 offen	 gesagt,	 haben	 wir	 noch	 viel	 zu	 tun.	 Wir	 haben	 eine	 Menge	
Technologien	und	wir	 haben	 eine	Menge	Arbeit	 an	 uns	 selbst	 zu	 tun.	Wir	werden	
nicht	 anfangen,	 andere	 Rassen	 zu	 unterdrücken,	 weil	 wir	 in	 der	 Vergangenheit	
unterdrückt	 wurden.	 Wir	 werden	 nicht	 damit	 fortfahren,	 uns	 gegenseitig	 zu	
unterdrücken.	 Wir	 müssen	 darüber	 hinwegkommen,	 dass	 jemand	 eine	 andere	
Hautfarbe	hat	oder	aus	einem	anderen	Land	kommt,	das	in	den	Medien	als	schlecht	
dargestellt	 wird.	 Alle	 müssen	 das	 alles	 überwinden.	 Vielleicht	 sollten	 Sie	 in	 ein	
Flugzeug	 steigen	 und	 in	 dieses	 Land	 fliegen	 und	 diese	 Leute	 besuchen	 und	 dann	
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sagen,	ob	das,	was	die	Medien	sagen,	richtig	 ist,	denn	Kim	kann	schon	 jetzt	sagen,	
dass	es	das	nicht	ist!		
	
	
-	 KEINERLEI	VERTRÄGE	MIT	KIM		
	
Gibt	es	in	jedem	Land	eine	Form	von	tiefem	Staat?	Ja,	so	ist	es.	Das	sind	die	Leute,	
mit	 denen	Sie	nicht	wirklich	 reden	wollen!!	Wollen	 Sie	 sich	wirklich	hinsetzen	und	
mit	 diesen	 Verrückten	 reden,	 die	 Amerika	 beherrschen	wollen?	Und	 für	 Kim	 stellt	
sich	 die	 Frage,	 ob	 sie	 diesen	 Leuten	 Bericht	 erstatten	will!	 Sie	 haben	 denen	 sogar	
gesagt,	dass	sie	das	wolle,	ohne	dass	sie	sich	mit	ihr	unterhalten	haben!	Ohne	dass	
sie	 je	 einen	 Arbeitsvertrag	 hatten.	 Kim	 hat	 überhaupt	 nichts	 in	 dieser	 Richtung	
vorliegen.	Totenstille,	"Grillen"-Gesang	nur	von	draußen!		
Abgesehen	 davon,	 dass	 Kim	 in	 den	 Supermarkt	 geht,	 die	 Straße	 entlangläuft	 oder	
was	auch	immer,	sieht	sie	diese	Leute	die	ganze	Zeit.	Sie	weiß	genau,	wer	das	ist,	die	
wissen,	wer	Kim	ist,	und	das	ist	in	Ordnung	für	Kim.	Niemand	belästigt	den	anderen.	
Alle	 gehen	 einfach	 ihren	 Geschäften	 nach,	 aber	 niemand	 hat	 Kim	 angerufen	 und	
verlangt,	dass	sie	für	ihn	arbeitet	oder	so.	Nichts!	
/.../	
	01:35:35	In	ihrer	Welt	des	Finanziellen,	bla,	bla,	und	der	Macht,	bla,	bla,	bedeutet	es	
nichts,	wenn	wir	über	das	Universum	in	diesem	Maßstab	sprechen.	Und	es	bedeutet	
nichts,	wenn	wir	mit	dem	Handel	außerhalb	der	Welt	beginnen,	weil	diese	Leute	
nicht	auf	dein	verrücktes	Gerede	hören	werden.		
01:35:59	"Sie	wollen	...	ha,	sie	wollen	unsere	Welt	kontrollieren?	Ha,	ha,	ha,	das	ist	
lustig.	Ihr	kleinen,	ihr	kleinen	Leute	da	drüben,	das	ist	niedlich."		
	
	
-	 AUSSERWELTLICHER	HANDEL:	EIN	REALER,	ABER	WEITER	WEG	
	
Aber	das	 klingt	 aber	 aufregend:	Nicht	nur,	 dass	wir	 all	 die	 großartigen	Ressourcen	
und	Technologien	und	Dinge,	die	wir	als	Menschen	erschaffen	werden,	außerweltlich	
tauschen	können,	sondern	das	 ist	doch	der	Sinn	des	Handels:	 Ich	gebe	dir	dies,	du	
gibst	mir	das.	Da	fragen	wir	uns	doch:	Mann,	was	haben	die	da	drüben?	Wie	können	
wir	 uns	 einen	 Vorsprung	 verschaffen,	wenn	 es	 um	Dinge	 geht,	 die	 andere	Wesen	
erschaffen	und	die	uns	wirklich	helfen	können?		
01:36:32	 Ja,	 wir	 haben	 diese	 Fähigkeit	 genau	 in	 dieser	 Sekunde,	 bis	 zu	 einem	
gewissen	Grad.	Es	geht	darum,	das	Gleichgewicht	zu	halten,	denn	viele	Menschen	
wissen	gar	nicht,	wovon	wir	sprechen.	Wir	haben	eine	kaputte	Gesellschaft,	aber	
wir	 haben	 diese	 Autos,	 wir	 haben	 diese	 Straßen,	 wir	 haben	 diese	 Schulen,	 wir	
haben	 diese	 Dinge,	 und	 all	 das	 muss	 sich	 ändern,	 aber	 es	 muss	 nur	 auf	 eine	
bestimmte	 Art	 und	 Weise	 geschehen.	 Aber	 das	 Wichtigste,	 und	 eines	 der	
wichtigsten	 Dinge,	 mit	 denen	 wir	 jetzt,	 heute,	 beginnen	 können,	 sind	 die	
Forschungs-	und	Entwicklungszentren.	Und	die	richtigen	Wissenschaftler	mit	dem	
richtigen	 Herz	 und	 dem	 richtigen	 Verstand	 zu	 finden,	 und	 die	 richtigen	 ...	 Und	
genau	hier	kommen	die	Fähigkeiten	ins	Spiel.	
	



	 22	

01:37:33	 Es	 gibt	 tatsächlich	 eine	 Menge	 Leute,	 die	 nicht	 am	MIT	 studiert	 haben,	
weder	 hier	 noch	 dort,	 aber	 sie	 haben	 erstaunliche	 Dinge	 erfunden,	 in	 manchen	
Fällen	aus	der	Not	heraus.	Und	wenn	all	diese	Leute	zusammenkämen	und	all	 ihre	
Sachen	 zusammenbrächten,	 könnten	 sie	 anfangen,	 sie	 zu	 testen,	 sie	 zu	
perfektionieren,	sie	zu	verändern,	sie	vielleicht	zu	 ihrer	besten	Version	zu	machen.	
Auch	 hier	 kann	 der	 Unterdrückte	 nicht	 zum	 Unterdrücker	 werden.	 Wir	 müssen	
diese	 "halbvolle	 Tasse"	 oder	 diese	 "leere	 Tasse"	 haben,	 wenn	 wir	 jeden	 Tag	 zur	
Arbeit	 gehen,	 damit	 wir	 bereit	 sind,	 auch	 die	 Ideen	 anderer	 Leute	 zu	 unserem	
Meisterwerk	 zu	akzeptieren.	Aber	wenn	wir	damit	anfangen	können,	einige	dieser	
Technologien	für	die	Zukunft	zu	perfektionieren!	Und	wenn	wir	das	geschafft	haben,	
können	wir	damit	beginnen,	 sie	 in	die	Gesellschaft	einzuführen,	und	 dann	können	
wir	 damit	 beginnen,	 andere	 Dinge	 in	 die	 Gesellschaft	 einzuführen,	 dann	 können	
wir	Handelspartner	dieser	Menschen,	Leute,	ich	sollte	sagen,	"Spezies",	werden.	
	
01:38:35	Man	 könnte	 sich	 auch	 vorstellen,	dass	 wir	 nicht	 die	 ganze	 "Bürokratie"	
(„red	tape“)	haben	werden,	die	wir	normalerweise	haben,	um	ein	Produkt	auf	den	
Markt	zu	bringen,	Sicherheitsrichtlinien	etc.	sind	ja	ok,	aber...		
Das	ist	der	zweite	Vorname	der	Kabale:	Er	lautet	"Red	Tape".	Der	Vorname	ist	Red,	
der	Nachname	 Tape.	 Sie	 schaffen	 das	 also,	 damit	 sie	 uns	minderwertige	 Produkte	
geben	können,	die	nicht	länger	als	drei	Jahre	halten.	Auch	das	ist	ein	Programm!	Es	
wurde	1975	 geschrieben.	Es	 ist	Teil	dieses	ganzen	Plans.	Das	 ist	einer	der	Gründe,	
warum	die	 in	China	hergestellten	Produkte	nicht	 lange	halten	sollen.	Sie	sind	nicht	
dafür	 gedacht,	 dass	 sie	 nicht	 kaputt	 gehen.	 Ja,	man	 kann	 die	 billigere	Version	 des	
nächsten	Widgets	von	dort	bekommen,	Sie	wissen	schon,	das	Imitat,	und	es	ist	in	"x"	
Zeit	 fertig.	 Es	 soll	 sich	 verkaufen,	 verkaufen,	 verkaufen,	 verkaufen,	 verkaufen.	 Ich	
muss	Ihnen	also	nicht	nur	einen	Lockenstab	aus	China	verkaufen,	sondern	20,	oder	
Sie	können	einen	von	dieser	Firma	kaufen,	der	weniger	kostet,	aber	im	Voraus	mehr	
kostet,	und	der	10	Jahre	hält.	Aber	du	zahlst	immer	den	gleichen	Betrag,	egal	was	du	
tust.		
Ja,	und	die	ganze	Welt	muss	eigentlich	nicht	sein,	denn	es	gibt	keinen	Mangel.	Es	
gibt	keinen	Mangel	an	Geld.		
	
	
-	 SYSTEMATISCHES	 VORGEHEN	 ZWISCHEN	 MULTIVERSUM	 UND	
	 FINANZSYSTEM:	PRIORITÄT		SIND	SCHUTZ	VON	ENERGIE	UND	KOLATERAL		
	
Wir	 können	also	mit	 all	 diesen	Prozessen	beginnen,	wenn	wir	das	 richtige	Maß	an	
Zusammenarbeit	finden.		
Wer	der	nächste	Verantwortliche	ist?	Kim	weiß	ich	nicht.	Sie	wird	wahrscheinlich	in	
den	nächsten	24,	48	Stunden	herausfinden,	für	wen	sie	angeblich	arbeitet...	
Wir	werden	sehen,	ob	alle	daran	glauben,	wenn	da	einer	als	nächstes	erscheint.	Aber	
konzentriert	 sich	 nicht	 drauf.	 Das	 ist	 eher	 ein	 lustiger	 Nebenwitz	 für	 sie.	 Sie	
konzentriert	sich	mehr	auf	diese	Art	von	Gittersystemen	und	Zeitfenstern	und	Dinge,	
die	das	Finanzsystem	der	Menschheit	 infiltrieren.	Das	 ist	einer	der	Gründe,	warum	
sie	sagt:	"Nun,	wir	werden	nicht	mehr	wirklich	von	der	NSA	blockiert,	weil	sie	nichts	
mehr	hat",	aber	einige	dieser	Programme,	die	innerhalb	dieses	Gitternetzes	laufen,	
sind	 auch	mit	 dem	 Finanzsystem	der	Menschen	 verbunden	 und	mit	 Anleihen	 an	
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jeden	 Menschen	 selbst	 (Kollateral),	 mit	 Pfandrechten	 an	 euch	 selbst,	 mit	
Pfandrechten	 an	 Energie	 des	 Menschen,	 mit	 Pfandrechten	 an	 der	
Energieproduktion,	 mit	 Programmen,	 die	 bestimmen,	 wie	 Energie	 transportiert	
wird,	nicht	durch	und	nicht	unter	der	Dunklen	Materie,	um	die	Dunkle	Materie	zu	
unterstützen,	 damit	 das	 Universum	 der	 Dunklen	 Materie	 oder	 die	
Computersysteme	 funktionieren,	 sondern	 um	 direkt	 zum	 Menschen	 selbst	 zu	
gelangen.		
Das	ist	auch	ein	Teil	der	Manifestation	der	Materie.		
01:41:24	 Es	 gibt	 also	 eine	 Menge	 Arbeit	 zu	 tun.	 Dies	 wird	 also	 wie	 immer	 ein	
Arbeitswochenende	 für	Kim.	Aber	wir	 verlieren	nicht	den	Mut	und	verlieren	 nicht	
den	Glauben	sondern	verstehen	einfach,	dass	es	viel	Arbeit	gibt,	die	getan	werden	
muss.	 Und	 das	 Beste,	 was	 wir	 für	 uns	 selbst	 tun	 können,	 ist,	 sich	 auf	 das	
vorzubereiten,	was	auf	uns	zukommt.	
	
01:41:50	Bist	du	dazu	bereit?	Bist	du	bereit,	 jemand	anderen	kennenzulernen?	Bist	
du	bereit	für	die	Abteilung	Wissenschaft,	Forschung	und	Entwicklung?	Bist	Du	bereit,	
zu	bauen?	Bist	Du	bereit,	unbelastet	und	ungehemmt	einen	Beitrag	zur	Gesellschaft	
zu	 leisten,	 der	 die	Welt	 verändern	wird?	Und	Kim	hat	Vertrauen,	 dass	Du	das	 tun	
wirst.	Das	Publikum	von	UNN,	sie	alle	werdet	es	tun.		
Also,	 lasst	 uns	 gehen	 und	 die	Welt	 verändern.	 Lasst	 es	 uns	 tun.	 Sunny	 ist	 bereit,	
meldet	sich	sofort	an!	Sie	schreibt	sich	ein	und	Kimberly	Goguen	macht	das	auch.	Sie	
ist	schon	angemeldet!		
Vielleicht	haben	wir	uns	auch	schon	angemeldet.	Und	Sunny	wollte	nur,	dass	alle	ein	
schönes	Wochenende	haben!!		


